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José
Manuel
Latre,
presidente
déla
Diputación

La Diputación Provincial 
de Guadalajara acogió la 
sesión constitutiva de 
toma de posesión de la 
nueva Corporación de la 
Institución en la que fue 
investido presidente José 
Manuel Latre gracias a los 
votos del Grupo Popular y 
la abstención del grupo 
político de Ciudadanos. 
Latre tomó posesión 
como presidente reco
giendo el bastón de 
mando de manos de la ya 
ex presidenta de la 
Diputación, Ana
Guarinos, hablando de la 
gran provincia que es 
Guadalajara.
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García-Page, nuevo 
presidente de 
Castilla-La Mancha
No escatimará esfuerzos en la defensa de los 
intereses de la tierra

El presidente de Castilla- 
La M ancha, Em iliano 
G arcía-Page, se com pro
metió a "achicar las desi
gualdades", a favorecer la 
cohesión social antes 
antes que la territo ria l, a 
trabajar por un medio am
biente sostenible y a m e
jorar la educación y la cul
tura de la región.

G arc ía-P age rea lizó
estas m anifestaciones en 
el d iscurso de su tom a de 
p o ses ió n , en el P alac io  
de F u en sa lid a , un acto 
que arrancó con la in ter
vención  de represen tan 
tes de colectivos sociales 
de la región, y en p resen 
cia del m in istro  de 
D efen sa , Pedro

M orenés, del secre tario  
general del PSO E, Pedro 
Sánchez , y  de los cuatro  
p res id en tes reg io n ales 
que le  han p reced ido  en 
el cargo.
E l qu in to  p res id en te  de 
C astilla-L a M ancha, que 
ha ju rado  su cargo  ante 
un e jem p lar de la 
Constitución.
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N U E V O S P R O Y E C T O S PA R A  L O S P R Ó X IM O S  

___________________CU ATRO  A Ñ O S__________________

Los alcaldes de Guadalajara, Azuqueca, 
Cabanillas y Sigüenza, explican sus 
proyectos para esta nueva legislatura
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Guadalajara es el corazón 
de una provincia privilegiada

G uadalajara es el corazón de una provincia pri
vilegiada. Desde la A lcarria lindante con la 
provincia de Cuenca, y la Campiña con la de 
Madrid, hasta la Sierra Norte que nos hace ve

cinos de las de Soria y Segovia, pasando por el Señorío de 
Molina de Aragón, hasta la cuenca del río Ebro, 
Guadalajara ofrece al visitante una genial combinación 
de turismo tranquilo con posibilidades de turismo activo. 
Sin duda es una de las provincias españolas que, por su 
incuestionable belleza, sus múltiples posibilidades y su si
tuación estratégica, aún quedan por descubrir. 
Guadalajara perm ite emocionarse fácilmente con una 
naturaleza viva, que invita y permite el desarrollo de acti
vidades muy apetecibles en verano. Escalada, espeleolo
gía, montañismo, parapente y ala delta, senderos para ca
minar, ir en bici o a caballo, e incluso, la práctica del wind- 
surf, el piragüismo o el rafting. Esto es sólo parte de un 
catálogo de posibilidades que ofrece nuestra provincia, 
que nos brindan sus pueblos enclavados en plena natura
leza.
Apenas a una hora de Guadalajara, hora y media de 
Madrid, en verano, nuestras Sierras nos invitan a descu
brir espectaculares paisajes, grandes bosques, y las tres 
cimas de mayor altitud de nuestra región castellano-man- 
chega: el Pico del Lobo, el Cerrón, y la Peña Cebollera 
Vieja, las tres superan los 2000 metros. Si optamos por 
pasar el verano cerca del agua, el embalse de Entrepeñas 
o el Lago de Bolarque, también nos lo ponen muy fácil, y 
los tenemos aún más cerca de la capital de la provincia, o 
de Madrid.
Pero no queda allí la cosa, porque en el plano gastronómi
co, Guadalajara ha sabido simarse como una de las pro
vincias de visita obligada por un sublime catálogo de es
pecialidades propias. El cabrito, el cordero, el cerdo, la 
caza de temporada, y las setas, los hongos, la trucha, los 
caracoles, la trufa o los productos de nuestras huertas, for
man la base de una cocina tradicional e histórica, hecha 
para el disfrute y el placer. Si a lo anterior sumamos un 
aceite propio de alta calidad, estupendos vinos para las 
mesas, y la mejor miel del mercado para los postres, tene
mos el resultado de unos restaurantes con las mejores ma
terias primas para deleitar al amante de una buena mesa, y 
que en muchos casos recuerda los sabores de los platos 
recios con los que nuestros antepasados hacían frente al 
cansancio, y se reponían de sus fatigas. La provincia de 
Guadalajara cuenta con indiscutibles rutas del sabor.

Por estas y otras cosas, como el carácter hospitalario de 
sus gentes, Guadalajara es percibida por los que nos visi
tan, como una provincia con una altísima y envidiable ca
lidad de vida, que pone a disposición de los que optan por 
venir a visitarnos, todos los equipamientos y servicios ne
cesarios para disfrutar de «n a estancia agradable y llena 
de posibilidades.
Dentro de la oferta de eventos y fiestas que el turista 
puede disfrutar, y que atraen a gran número de personas, 
satisfaciendo a públicos de todas las edades, contamos 
con una nutrida agenda de fiestas declaradas de Interés 
Turístico: recién celebrado el Festival Medieval de Hita, 
la próxima cita de estas características la tenemos, del 10 
al 12 de Julio, en Sigüenza con sus XVI Jornadas 
Medievales, una oportunidad única para disfrutar de la 
ciudad entera ambientada en el Medievo. El 16 de Julio, 
tenemos la posibilidad de asistir en Molina de Aragón al 
Desfile de la Cofradía Militar del Carmen, y también ese 
mismo día, comienza en Pastrana el Festival Ducal con 
numerosos actos que nos remiten al buen momento que 
vivió la Villa Ducal en el S.XVI de la mano de la familia 
Mendoza, y que podremos disfrutar hasta el día 19. El 18 
de Julio también podemos iniciar el año náutico asistien
do a la Procesión marinera de la Virgen del Carmen, y ver 
cómo se le conduce por las aguas del Lago de Bolarque, 
en una barca, hasta la ermita del monasterio carmelita.
Si en Julio hay actividad, en Agosto se multiplica, y así po
demos asistir al encierro de toros por el campo de 
Brihuega, el día 16, o ese mismo día disfrutar en Codes 
de la Soldadesca de San Roque. Los días 21 y 22 pode
mos disfrutar en Galve de Sorbe de los Danzantes de la 
Virgen del Pinar, que bailan al son de los dulzaineros de 
la zona. Por último es de reseñar una cita, que José Luis 
Sampedro supo magistralmente recrear en su novela “El 
río que nos lleva”, que rememora las antiguas maderadas 
del río Tajo, y homenajea una profesión desaparecida, la 
de los gancheros. Un mes de Agosto que también está re
pleto de actividades en cada uno de los pueblos que hay 
en nuestra provincia, ya que muchos de ellos celebran sus 
fiestas patronales, y también son elegidos por sus descen
dientes para pasar los días de verano, de un modo más 
fresco y divertido.
Una invitación abierta a pasar un verano diferente, con 
una calidad indiscutible y la garantía de descanso y vaca
ción. ¿Estás preparado?. Bienvenido a una provincia pri
vilegiada.
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Pinceladas
❖  El índice General 
de Precios de 
Exportación de los pro
ductos industriales 
registró una subida del 
1 %  el pasado mes de 
mayo respecto al mismo 
mes de 2014, mientras 
que los precios de 
importación de dichos 
productos cayeron un 
2 ,6%  en el mismo perio
do, según datos publica
dos este viernes por el 
Instituto Nacional de 
Estadística (INE).

.❖  La confianza del 
consumidor bajó 1.7 
puntos el pasado mes de 
junio en relación al mes 
anterior, hasta situarse en 
101,4 puntos, debido, 
sobre todo, a las desfavo
rables expectativas que tie
nen los consumidores 
sobre la situación econó
mica y del mercado de tra
bajo. La percepción sobre 
la situación actual también 
empeoró, aunque en 
mucha menor medida que 
las expectativas.

❖  El presidente del 
Gobierno. Mariano 
Rajoy. anunció que el 
Gobierno adelantará al 1 
de julio de este año la 
rebaja adicional del IRPF 
prevista para el año que 
viene, que supondrá un 
ahorro extra para los con
tribuyentes de 1.500 millo
nes de euros, el jefe del 
Ejecutivo indicó que todos 
los contribuyentes notarán 
ya en su nómina de julio 
este nueva reducción del 
impuesto.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Economía de Guadalajara. #91, 1/6/2015.



Economía 3

coyuntura

E. deG./Guadalajara

La Confederación Regional 
de Empresarios de Castilla- 
La Mancha (CECAM 
CEOE-CEPYME Castilla- 
La Mancha) celebró su 
Asamblea General, en el 
trascurso de la cual se hizo 
un balance de la situación 
económica actual, señalán
dose que a lo largo del año 
2014 comenzaron a verse 
los primeros síntomas de 
recuperación, aunque per
siste la necesidad de seguir 
profundizando en las refor
mas estructurales empren
didas, para afianzar el creci
miento económico, dina- 
mizar la actividad empresa
rial y recuperar la creación 
de empleo
Más de 150 empresarios de 
la región, además de repre
sentantes de las 
Organizaciones sectoriales 
empresariales integradas en 
CECAM, acudieron a este 
acto que tuvo lugar en el 
Hotel Doña Carlota, en

CECAM celebra su 
Asamblea General
La Patronal regional expresa su voluntad de diálogo y colaboración 
al gobierno regional. En el trascurso de la Asamblea se hizo balance 
de la situación económica actual

Ciudad Real.
La Confederación Regional 
de Empresarios de Castilla- 
La Mancha expresó, por 
otro lado, su disposición al 
diálogo y colaboración 
mutua con el Ejecutivo re
gional que ha de formarse 
en los próximos días, para 
encontrar soluciones a los 
principales problemas de 
las empresas de Castilla-La 
Mancha.
En este sentido, desde 
CECAM se insistió en la

Los asistentes aprobaron las cuentas de 2014./ Economía de Guadalajara

necesidad de mejorar el ac
ceso al crédito de las peque
ñas y medianas empresas y 
crear un entorno favorable 
a la actividad empresarial. 
Después de hacer balance 
de las distintas actividades 
realizadas en el año 2014 
por la Confederación, 
CECAM manifestó su in
tención de continuar pres
tando sus servicios, aseso
rando, informando y ayu
dando en todo lo que pue
dan requerir a las empresas

de la región.
Un año más, la 
Confederación puso en 
valor la unidad de las 
Organizaciones empresa
riales y sectoriales, como 
uno de los principales acti
vos de la Confederación, 
agradeciendo la labor de
sempeñada por las 
Federaciones y
Confederaciones empresa
riales integradas en 
CECAM.

CECAM ha 
insistido en la 
necesidad de 
mejorar el acceso 
al crédito de las 
pequeñas y 
medianas 
empresas y crear 
un entorno 
favorable a la acti
vidad empresarial
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El paro, en mes de junio, en 
la provincia de Guadalajara, 
ha descendido en 749 per
sonas, simándose el núme
ro de desempleados en 
19.115. Un descenso del 
3,77% con respecto al mes 
de mayo y que vuelve a si
mar a la provincia alcarreña 
con un mayor porcentaje de 
descenso que el regional 
(3,06%) y el nacional (2,5%)

De los 19.115 desemplea
dos alcarreños, 8.157 son 
hombres y 10.958 mujeres. 
Estas cifras, que también se 
extrapolar a nivel intera
nual, hacen ver el avance en 
la recuperación económica 
y en el empleo.
Junio, tradicionalmente, es 
un mes de bajada del paro, 
por su carácter estacional, 
por lo que no es de extrañar 
que el sector que más em
pleo haya creado sea el de 
servicios, con 568 nuevos 
contratos, seguido de in
dustria con 141 trabajado
res nuevos, sin empleo an
terior y construcción con

Desciende el núm ero de 
parados en 749 personas
En la provincia de Guadalajara, situándose el número de desempleados en 19.115 
personas. En lo que llevamos de año, el paro ha bajado un 12,23%. En la región, el paro 
ha descendido en 6.791 personas

65 y 41 trabajadores, res
pectivamente. El único sec
tor que pierde empleados es 
el de agricultura, en el que el 
número de parados ha au
mentado en 66, con respec
to al mes anterior.
En cuanto a los parados, a 
nivel regional, estos conta
bilizan 215.225 personas, 
6.791 menos que en el mes 
de mayo, lo que supone un 
3,06% menos. En términos 
interanuales, este porcenta
je llega hasta el 9,91%. Por 
su parte, también se puede 
hablar de descenso en el 
conjunto nacional, pues

estos han descendido, por 
quinto mes consecutivo, en 
94.727 personas, situándo
se en 4.120.304.
Unos datos que invitan de 
optimismo, pero que no 
por ellos hay que dejar de 
trabajar por seguir avanzan
do en pro de la recupera
ción de los datos previos a 
la crisis. Por lo que las refor
mas siguen siendo impor
tantes siempre y cuando se 
hagan bajo el paraguas del 
diálogo y sirvan para impul
sar e incentivar la actividad 
económica y la creación de 
empleo. En la provincia, el paro sigue descendiendo paulatinamente. / Economía de Guadalajara

CaiM iReniing
Equipe su negocio con las 
soluciones más potentes.

Especializada bienes de equipo y 
tecnologías, Caixarenting le ofrece la 
mejor solución en la gestión de los bienes 
que necesite. Gracias al renting, tendrá 
incluidos todos los servicios en una única 
cuota mensual.

PACK OFICINA APPLE • 123,90 €/mes1 • 24 meses
• Ordenador Apple ¡Mac 21,5"- ¡5 - 2,7 GHz / 8 GB /1024 GB
• Tableta ¡Pad Air 2 de 64 GB Wi-Fi de color gris espacial.
• Móvil iPhone 6 de 64 GB de color gris espacial.

PACK OFICINA SAMSUNG-HP • 79,90 C/mes1 • 24 meses
• Ordenador HP ProDesk 400 G2 Í3-415 0,4  GB y disco duro de 500 GB.
• Tableta Samsung Galaxy Tab S 10,5" 16GB WI-FI.
• Móvil Samsung S6 Edge 64 GB color negro.

años
dándote soluciones

1. IVA/IGIC no incluido. Alquiler de los equipos durante 24 meses. Oferta válida en la Península, 
las Baleares y las Canarias hasta el 31-08-2015. Garantía del fabricante (Apple Care en el Pack 
Oficina Apple) y seguro con franquicia fija con cobertura por rotura de pantalla incluidos. A  la 
finalización del alquiler, el cliente devolverá los equipos del Pack Fijo Samsung - HP o Pack Fijo 
Apple y podrá constituir un nuevo contrato con equipos actualizados. Entrega en el domicilio 
del cliente en 72 horas para la Península y las Baleares y a partir de 15 días en la oficina de "la 
Caixa "del cliente en las Canarias. Entrega en función del stock disponible. Las fotografías 
pueden no coincidir con las versiones o los equipamientos ofertados. Consulta las condiciones en 
www.CaixaRenting.es. NRI: 923-2014/05541 - Tel.: 902 19 31 80. www.caixarenting.es

CaixaRenting
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Momento en el que el nuevo presidente jura su cargo. / Economía de Guadalajara

José Manuel Latre, 
presidente de la Diputación
Gracias a los votos del Grupo Popular y la 
abstención del grupo político de Ciudadanos

E. de G. / Guadalajara

La Diputación Provincial 
de Guadalajara acogió el 25 
de junio, la sesión constitu
tiva de toma de posesión de 
la nueva Corporación de la 
Institución en la que fue in
vestido presidente José 
Manuel Latre gracias a los 
votos del Grupo Popular y 
la abstención del grupo po
lítico de Ciudadanos. Tras 
las pertinentes votaciones, 
y una vez que Latre tomó 
posesión como presidente 
recogiendo el bastón de 
mando de manos de la ya ex 
presidenta de la 
Diputación, Ana Guarnios, 
el mismo se dirigió a los pre
sentes en el Salón de Plenos 
para mostrar “su honor” 
por haber sido elegido y  de
seando “no defraudar la 
confianza que ha deposita
do en mi persona para llevar

las riendas de esta rica pro
vincia, amalgama de paisa
jes, patrimonio, cultura, tra
diciones y personas. 
Riendas que comparto con 
mis compañeros y compa
ñeras diputados a los que 
quiero dar mi más sincera 
enhorabuena”, dijo resal
tando su “máximo respeto 
y responsabilidad” hacia la 
tarea encomendada y recal
cando que afronta estos 
cuatro años “con ilusión y 
con el objetivo de no des
viar el rumbo hacia un futu
ro esperanzador que ya es
tamos alcanzando” . Del 
mismo modo, felicitó a los 
alcaldes y concejales de esta 
provincia agradeciendo su 
trabajo, sus desvelos y  su 
dedicación; así como a su 
familia.
También, tuvo palabras de

respeto hacia Ana 
Guarinos, como presidenta 
de esta Institución, “por su 
generosidad mostrada y por 
su trabajo a lo largo de estos 
cuatro años que es digno de 
alabar”, al tiempo que se re
firió a ella como “una per
sona incansable, tenaz y 
cercana a los problemas de 
la gente de nuestra provin
cia; en este tiempo ha deja
do testimonio de su gran 
labor y ejemplañdad. Hasta 
el último momento Ana 
Guarinos ha sido fiel a su 
trayectoria anteponiendo la 
gobernabilidad de la propia 
Diputación a los bien gana
dos méritos a lo largo de su 
trayectoria política”. 
Asimismo, agradeció el 
apoyo depositado mayori- 
tariamente en las elecciones 
para el PP y dio la bienveni

da a los nuevos grupos po
líticos: Ahora Guadalajara y 
Ciudadanos; así como al 
Grupo Socialista. En este 
punto agradeció expresa
mente a Ciudadanos su abs
tención en esta investidura; 
“apoyo que, les aseguro, no 
vamos a defraudar”, apun
tó.

Trabajo
“Nuestras comarcas guada- 
lajareñas son diferentes, 
pero pienso que son más 
importantes y fuertes los 
lazos que nos unen. No 
debe haber distinciones a la 
hora de trabajar para que la 
Campiña del Henares, el 
Señorío de Moüna-Alto 
Tajo, la Sierra Norte o La 
Alcarria tengan lo que nece
sitan y  se busquen fórmulas 
para su futuro”, dijo el pre
sidente realizando una 
breve radiografía de nuestra 
provincia para que la que, 
apuntó, “hay que buscar 
fórmulas para combatir la 
despoblación, para rejuve
necer nuestra población, 
asentarla y desarrollar el 
empleo, especialmente en 
las zonas donde es más sen
sible este problema. Para 
ello, pediremos la colabora
ción de todos los ayunta
mientos con sus corpora
ciones al frente y solicitare
mos a la administración re
gional su apoyo y fidelidad 
con esta provincia”.
E l presidente de la 
Diputación se refirió a la si
tuación actual, “muy dife
rente de la que partíamos 
hace cuatro años”, resaltan
do que “hoy la Diputación 
es una administración sane
ada y que invierte en el futu
ro de sus pueblos con cabe
za, con responsabilidad, te
niendo siempre presente la 
gestión responsable del di

nero público, del dinero de 
todos vosotros, pero sin es
catimar ni un euro en las ver
daderas necesidades de la 
provincia”. Del mismo 
modo, defendió la existen
cia de las diputaciones y la 
racionalización de las admi
nistraciones y del sector pú
blico dejando atrás las dupli
cidades, controlando el 
gasto y reduciendo el déficit.

Administración
Con todo esto, prosiguió, 
“abogo por seguir haciendo 
de esta Diputación una ad
ministración transparente, 
moderna, eficiente, dinámi
ca, resolutiva y, sobre todo, 
útil. Hoy se inicia una nueva 
etapa con más confianza y 
menos incertidumbre que 
hace cuatro años. Y  eso es 
una muy buena señal”. 
“Hoy partimos de tma situa
ción que afrontamos para 
poner en marcha nuevos 
proyectos y para dar conti
nuidad a los ya iniciados; 
pero siempre para compla
cer el interés general que 
será una máxima de nuestra 
acción de gobierno”.
Por otro lado, hizo hincapié 
en algunos délos objetivos 
como la lucha contra el 
paro, la ayuda a los más ne
cesitados, la modernización 
del Servicio de 
Recaudación, el Servicio de 
Asistencia al Municipio, los 
Centros Comarcales, el 
Consorcio de Bomberos y 
el Servicio Provincial de 
Residuos. También ai arre
glo de nuestras carreteras, 
caminos rurales, pequeñas 
obras de pavimentación o 
hidráulicas o la eficiencia 
energética, entre otros mu
chos proyectos relaciona
dos con la cultura, la educa
ción, el fomento del depor
te y también del turismo, tan

importante para nuestra 
economía, al igual que nues
tra ganadería y agricultura 
con proyectos también en 
colaboración con nuestros 
Grupos de Desarrollo 
Rural.
No se olvidó Latre de sus 
inicios en la política “hace 
ocho años con la ilusión de 
servir a mi ciudad de adop
ción, Sigüenza, y  facilitar la 
vida a sus ciudadanos. A lo 
largo de este tiempo he in
tentado estar cerca de la 
gente, escuchando sus pro
blemas e intentando ayu
darles en lo que fuera posi
ble. Por eso, estoy muy sa
tisfecho de que los según ti
nos el 24 de mayo volvieran 
a confiar en el Partido 
Popular, representado por 
un grupo de personas que 
desde el primer momento 
hemos trabajado con res
ponsabilidad y sacrificio”. 
Deseando “contar con el 
apoyo de todos”, afirmó 
que “mi puerta siempre va 
a estar abierta y mi predis
posición a dialogar va a 
estar siempre ahí. Espero y 
deseo que sean muchos 
más los puntos que nos 
unan que aquellos que pue
den suponer desencuentro. 
Estoy dispuesto a trabajar 
con todos con la única pre
misa del respeto a mis prin
cipios personales”. Latre fi
nalizó reconociendo y agra
deciendo “el trabajo realiza
do en esta Diputación por 
todas las personas que, 
desde su posición en la 
misma, han conseguido que 
sea una institución viva y 
necesaria, en estos momen
tos que llega a cuestionarse 
desde algunas opciones po
líticas. Mi agradecimiento a 
presidentes, diputados y 
trabajadores de la casa de 
todos los colores y signos”.

Proyecto en SANCRA1Ü DE MURES Solaren UNGHENI

Obra pública y Civil

•Venta de suelo y viviendas
en España, Bulgaria y Rumania

•Construcción Obra Nueva

• Reformas en general
Alicatados y solados 
Instalaciones 
Cerramientos, etc

«Desarrollo de 24.376 m2 
•Proyecto contempla la construcción 
de 71 chales y 106 apartamentos de 
distintas tipologías con zonas ajardinadas 

• 1a fase: 8 viviendas unifamiliares 
«Posibilidad de comprar o invertir

•Extrayilan (terreno agrícola)
•Superficie 25.000 m2 
•A 300 m2 del aeropuerto de Tirgu Mures 
•Con frente a carretera de 150 mz 
•Posibilidad de convertirlo en Intravilano 
(dentro de los límites urbanos)
•Precio 32 €/m2

Tirgu Mures (Rumania)

679 45 45 22 / 949 2 1 34 02 • info@pearza.esP E A R Z A ,  S . I Me gusta
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Exito rotundo del I Congreso 
de Periodismo Digital de CLM
Organizado por Atlántico Eventos, contó con más de 140 
acreditaciones de medios y profesionales venidos de Castilla-La 
Mancha, Valencia, Cataluña, Andalucía y Galicia

Foto de familia de los premiados. / Marta Sanz

E. de G./Guadalajara

Organizado por Adántico 
Catering y Eventos y patro
cinado también por 
Iniciativas Virtuales y i- 
Healthcare, se celebraba en 
Guadalajara e ll Congreso de 
Periodismo Digital de 
Castilla la Mancha al que acu
dieron más de 110 periodis
tas ymedios de comunica
ción a lo largo de toda la jor
nada.
Desde su apertura, las mesas 
que se fueron formando pu
sieron en relieve la belleza de 
una profesión que no ha pa
sado sus mejores años pero 
que vuelve con una fuerza re
novada y con muchas opcio
nes de desarrollo en el entor
no digital
María Solano Altaba, 
Profesora de la Universidad 
San Pablo CEU y directora 
de Hacer Familia, la primera 
de las ponentes, habló de los 
cambios en los hábitos de los 
lectores y la importancia de 
que los periodistas se for
men teniendo muy claro lo 
que es noticia y cómo debe 
contextualizarse.

Cuando Juan Solo se sentó 
en la mesa de ponentes, pudi
mos escuchar las horarias, 
que daban paso a un discurso 
en el que se hizo un recorrido 
por la historia de la radio du
rante los últimos 25 años. 
Radio digital, radio Online y 
muchas anécdotas fueron 
dando forma al discurso de 
una de las voces más conoci
das de las ondas regionales. 
La mesa redonda, compues
ta por varios expertos en dis
tintos medios especializados 
como Jordi Batlle, Jorge 
Madrid, Carmen Porras y 
Jorge Torrecillas fue dando 
las pinceladas de lo que está

por llegar y hacia dónde se 
dirige hoy en día el periodis
mo online. Según comenta

ron, pasa por aportar valor a 
través de la especialización, 
por nuevos formatos más

audiovisuales — incluso de 
creación propia—que se pue
dan ver en los nuevos dispo
sitivos que los lectores utili
zan para la lectura. Sin duda, 
la publicidad y sus nuevos 
formatos y búsqueda tuvo 
también un lugar privilegia
do en la mesa, en la que se 
planteo la necesidad de se
guir también el código deon- 
tológico del periodismo pata 
que ésta no pueda dejar en 
entredicho 
lo que es notida o no.
Tras un breve receso, tuvo 
lugar el taller de monetiza
ción impartido por Cristina 
Iturralde y Cristina

Valdenebro, de Media 
Response Group, hablaron 
de las posibilidades de bus
car un retorno a la inversión 
de los medios online me
diante aplicaciones que ya 
vienen implementando en 
nueve países.
La cita acabó con la entrega 
de los Premios Atlántico que 
recayeron en La Crónica de 
Guadalajara como Mejor 
Medio Digital Nativo de 
Castilla la Mancha, galardón 
entregado por Armengol 
Engonga, Concejal de 
Cultura y Medios de 
Comunicación del
Ayuntamiento de
Guadalajara, Radio Puebla 
como Mejor adaptación 
Digital de Medio Tradicional, 
premio entregado por Javier 
Arrióla, Director de la 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara y Beatriz 
Tabarés como Periodista 
Digital más Destacado de 
Castilla la Mancha, cuya en
trega corrió a cargo de 
Germán Piñeiro, CEO de 
Iniciativas Virtuales y patro
cinador del Congreso.

c & l U s

P E L U Q U E R ÍA  Y ESTÉTICA

Mima tu eaB e/fe , 
tu p ie /y tu eápem

U  w w w iacebookxom /peluqueiiadeü *****
m UQUERiÁDEL Estamos e de Castilla, 2 de cita en e

n a il b a r  tra ta m ien to s  b ellez a  tr a ta m ien to s  d epila ció n  bron ceado
FACIALES CORPORALES ;
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Page tom a posesión como 
nuevo presidente regional
García-Page se compromete a "achicar desigualdades" y m ejorarla educación. 
Dice al Gobierno de Rajoy que no va a escatimar esfuerzos en la defensa de los 
intereses de la tierra, siempre desde el "entendimiento y el acuerdo"

Emiliano García-Page durante su investidura como nuevo presidente de Castilla-La Mancha. / Economía de Guadalajara

LAS CONSEJERÍAS Y SUS CONSEJEROS

♦ Vicepresidente: José Luis Martínez Guijarro
♦ Consejera de Economía, Empresas y Empleo:
Patricia Franco Jiménez
♦ Consejero de Hacienda y Administraciones 
Públicas: Juan Alfonso Ruiz Molina
♦ Consejero de Sanidad: Jesús Fernández Sanz
♦ Consejero de Agricultura, Medio Ambiente y 
Desarrollo Rural: Francisco Martínez Arroyo
♦ Consejera de Educación, Cultura y Deportes: 
Reyes Estévez Forneiro
♦ Consejera de Fomento: Elena de la Cruz Martín
♦ Consejera de Bienestar Social: Aurelia Sánchez 
Navarro

E. de G. / Guadalajara

El presidente de Castilla-La 
Mancha, Emiliano García-Page, 
se comprometió a "achicarlas de
sigualdades", a favorecer la cohe
sión social antes que la territorial, 
a trabajar por un medio ambiente 
sostenible y a mejorar la educa
ción y la cultura de la región. 
García-Page realizó estas m ani
festaciones en el discurso de su 
toma de posesión, en el Palacio 
de Fuensalida, un acto que arran
có con la intervención de repre
sentantes de colectivos sociales 
de la región, y en presencia del mi
nistro de Defensa, Pedro 
Morenés, del secretario general 
del PSOE, Pedro Sánchez, y  de 
los cuatro presidentes regionales 
que le han precedido en el cargo. 
El quinto presidente de Castilla- 
La Mancha, que juró su cargo 
ante un ejemplar de la 
Constitución, tiró de metáfora y, 
tras aludir a la calurosa tarde tole
dana, dijo que ha querido contar 
en este acto con la gente que más 
"frío tiene desde el punto de vista 
social, para que sientan calor".
A l ministro de Defensa le pidió 
que transmita al presidente del

Tres retos: abordar la 
cohesión social, antes 
que la territorial, tra
bajar por la sostenibi- 
lidad del medio am
biente, y mejorar la 
educación y la cultura, 
unas tareas que quie
re emprender de la 
mano de la "gente 
más necesitada"
Gobierno, Mariano Rajoy, que 
tanto él como toda la sociedad 
castellano-manchega no escati
mará esfuerzos en la defensa de 
los intereses de la tierra, siempre 
desde el "entendimiento y el 
acuerdo".

Grecia
En su puesta de largo como pre
sidente de Castilla-La Mancha, el 
hasta ahora alcalde de Toledo 
quiso acordarse de la ciudad de

Heraklion, con la que está herma
nada la capital regional por el 
Greco, y de "todos los hermanos 
griegos", confiando en que el 
"corazón europeo" que les une 
"sea para siempre".
También tuvo palabras de agra
decimiento para el líder de su par
tido, que le sirve de "estímulo y 
ejemplo" y al que agradeció su 
apoyo y presencia. De igual 
modo, se dirigió a sus predeceso
res en el cargo Jesús Fuentes, José 
Bono, José María Barreda, y a 
quien le da el testigo, la única pre
sidenta del PP que ha tenido la re
gión, María Dolores de 
Cospedal, que también estuvo 
presente en el acto.
"Todos sois eslabones de una ca
dena importante", dijo García- 
Page, que añadió que afronta un 
"proyecto nuevo" que ya tiene su
ficiente madurez. "No queremos 
ser más que nadie, pero no admi
tirnos ser menos que nadie".
A renglón seguido, y en clave so
cial, aseguró que las personas no 
deben ser estadísticas, y aunque 
admitió que el ejercicio de gobier
no debe cuidar los números, en él 
debe primar "desde el principio y 
al final" los intereses de la gente 
en general y sobre todo de los que 
tengan problemas.

Constitución
En su toma de posesión, el presi
dente de Castilla-La Mancha 
también quiso hablar de la 
Constitución de 1978, para decir

que debe abordarse con "sereni
dad" su reforma. "No seré el pri
mero que lo empuje", dijo 
García-Page, que reclamó para 
esta revisión un "consenso tan 
básico" como el que se dio en 
1978.
A l hilo de este cambio, García- 
Page dijo que hay nuevos dere
chos que conquistar y espacios y 
derechos que blindar, sobre todo 
después de la crisis que ha traído 
"el achicamiento de las igualda
des".
Es por ello que se comprometió 
a asumir tres retos: abordar la co
hesión social, antes que la territo
rial, trabajar por la sostenibilidad 
del medio ambiente, dando gran 
importancia en esta tarea al Tajo; 
y mejorar la educación y la cultu

ra, unas tareas que quiere em
prender de la mano de la "gente 
más necesitada".

Defensa del bien común
En este punto, pidió a los caste- 
llano-manchegos que le ayuden a 
defender los intereses que son 
comunes y  volvió a reiterar su in
tención de gobernar "sin discri
minar" y de hacerlo con cercanía. 
En clave más personal, García- 
Page habló de su madre, que de 
pequeño le pedía que nadie pu
diera decir nunca "nada feo" de él 
ni reprocharle nada, y recordó 
que cuando tenía nueve años su 
padre le dijo que en la calle busca
ban niños para repartir libros, 
unos libros que resultaron ser la 
Constitución de 1978 recién

aprobada.
Por último, habló de sus herma
nos, de sus lujos , Raquel y 
David,asegurando que va a dejar
se "la piel" por Castilla-La 
Mancha porque para la región 
quiere lo mismo que para sus 
hijos, y de su mujer y de su suegra, 
quienes le dan el mejor consejo: 
"no levantar los pies del suelo".

LAPALABRA
"Todos sois 
eslabones 
de una cadena 
importante", dijo 
García-Page, que 
añadió que afronta un 
"proyecto nuevo" 
que ya tiene suficiente 
madurez. "No 
queremos ser más 
que nadie, pero no 
admitimos ser menos 
que nadie".

EL DATO
.D Lmuiie.su discurso,.
aseguró que las personas 
no deben ser estadísticas, 
y aunque admitió 
que el ejercicio de 
gobierno debe cuidar los 
números, en él debe 
primar "desde el 
principio y al final" los 
intereses de la gente en 
general y sobre todo de 
los que tengan 
problemas

ACTUACIÓN
En su toma de posesión, 
el presidente también 
quiso hablar de la 
Constitución de 1978, 
para decir que debe 
abordarse con 
"serenidad" su reforma. 
"No seré el primero que 
lo empuje", dijo García- 
Page, que reclamó para 
esta revisión un 
"consenso tan básico" 
como el que se dio en 
1978. Al hilo de este 
cambio, García-Page dijo 
que hay nuevos derechos 
que conquistar y 
espacios y derechos que 
blindar
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Gran éxito de participación
en Eurom odal 2015
CEOE-CEPYME Guadalajara fue uno de los participantes, al mismo tiempo que 
colaborador en la organización del evento que contó con la presencia de varias 
empresas de la provincia de Guadalajara

E. de G./Guadalajara

Dentro del trabajo diario y 
continuado que realiza 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara por el apoyo 
de todos los sectores in
dustriales y productivos de 
la provincia de 
Guadalajara, la Patronal al- 
carreña participó, al 
mismo tiempo que colabo
ró con la Asociación 
Europea de Ferroviarios 
(AEC) y la Universidad de 
Alcalá de Henares en la or
ganización de Euromodal 
2015, un foro prácdco de 
tres días de duración en el 
que la intermodalidad 
constituyó el principal 
tema de debate. 
Euromodal 2015 fue inau
gurado por el Rector de la 
Universidad de Alcalá de 
Henares, Fernando Galván 
Pérez y Julio Alvarez, 
Vicepresidente-Secretario 
General de AEC, quienes 
anticipaban que, durante 
estas jornadas formativas e 
informativas, participarían 
expertos de organizaciones 
y empresas, que permitió a

los asistentes conocer y de
batir entre otros aspectos, 
como mejorar la cadena lo
gística intermodal, los co
rredores ferroviarios, la im
portancia de las terminales 
intermodales, los nuevos 
diseños y normalización de 
contenedores y cajas, la me
jora de las funciones y for
mación de los distintos ac
tores integradores de la ca
dena de transporte inter
modal, la normalización de 
vehículos y equipos de tra
siego, entre otras.
En las jornadas Euromodal 
2015, que se desarrollaron

en la Universidad de Alcalá 
estuvieron presentes varias 
empresas de nuestra pro
vincia, para ponerse al día 
de las nuevas tendencias del 
sector, y para dar a conocer 
sus empresas y productos, 
y dar a conocer también 
con su participación, la 
profesionalidad y diversi
dad de nuestro tejido em
presarial, la magnífica op
ción que es Guadalajara 
como ubicación de empre
sas. Empresas y empresa
rios que contarán siempre 
con el apoyo de CEOE- 
CEPYME Guadalajara

para seguir, entre todos, ge
nerando riqueza y nuevos 
puestos de trabajo para la 
provincia de Guadalajara. 
Porque, desde CEOE- 
CEPYME Guadalajara, se 
es consciente de la impor
tancia que tiene el sector 
de la logística y del trans
porte para la provincia de 
Guadalajara, especialmen
te para la zona del 
Corredor del Henares. En 
la prim era jornada de 
Euromodal 2015 estuvie
ron presentes Javier 
Arrióla, secretario general 
de la Patronal alcarreña y  la

responsable de
Investm ent Consulting 
Encarna M árquez, que 
participaron activamente 
para potenciar la idonei
dad de nuestro territorio 
entre empresas de estos 
sectores que ven en nues
tra provincia un lugar idó
neo para llevar a cabo sus 
inversiones al encontrarse 
en el centro geográfico de 
la Península Ibérica, con 
grandes vías de comunica
ción, a 30 minutos del ae
ropuerto internacional de 
Madrid y la terminal inter
modal de Azuqueca, así

como otros proyectos en 
marcha, que ofrecen un 
amplio abanico de posibi
lidades para empresas y 
empresarios relacionados 
con la gestión integral de la 
cadena de suministro. 
Unas jornadas que resulta
ron un gran éxito, tanto en 
la parte de asistentes, como 
por los ponentes, todos ex
pertos en cada una de las 
materias tratadas, así como 
por las temáticas tratadas 
en cada una de las ponen
cias y que resultaron de 
gran interés para los asis
tentes.

En Adeslas SégurCaixa sabemos que cada empresa tiene sus 
propias necesidades, por lo que te ofrecernos una extensa gam a  
de seguros de salud.

Condiciones especíeles peces asociados 
a CEO.E CEPYME Guadalajara.

r*8*** $****%
Timrnwniff fS nQ r? jy 1lnm' f*

C E P Y M E
GUADALAJARA

VSegurSalud
Avenid,:! cíe Francia, f0. T9G05 Guíhí

Para más información o contratación:

Juan Dia$s Antón, 21
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E. de G. / Guadalajara

C uando todav ía  quedan 
varios días para que con
cluya el p lazo de renova
ción de abonos p ara  la 
feria taurina V irgen de la 
A n tigua 2015 , la  nueva 
em presa ges to ra  de la 
p laza de toros de “Las 
C ruces” de G uadalajara, 
ya cuenta con la renova
ción del 95 por ciento de 
los abonos.

Plazos
El prim er p lazo para ad 
qu irir nuevos abonos 
con un 31 por cien to  de 
descuen to  com enzó  el 
p asad o m artes 16 de 
jun io  y concluye el p ró 
ximo sábado 15 de agos
to.
A p artir  d el lunes 17 de 
agosto y hasta el jueves 3 
de septiem bre se in iciará 
el segundo p lazo, donde 
el d escuen to  por abono 
será del 22 po r ciento . 
D esde v iern es 4 de sep 
tiem bre se podrán  ad 
qu irir localidades sueltas 
para cada festejo.

Renovado el 95% de los abonos 
para la feria de la Virgen
Los festejos taurinos de las fiestas de la Virgen de la Antigua de Guadalajara tendrán 
lugar en septiembre. El primer plazo para adquirir nuevos abonos con un 31% de 
descuento comienza el 16 de junio y concluye el 15 de agosto

Nuevos abonos
T anto  los nuevos abo 
nos com o entradas suel
tas se podrán adquirir en 
las taq u illa s  de la  p laza 
de toros, de lunes a v ier
nes de 11 :00 a 14:00 h y 
de 18:00 a 21:00 h., sába
dos de 11:00 a 14:00h y 
los días de festejo  desde 
las 10:00h in in terrum p i
dam ente. Tam bién a tra
vés de w w w .cosodelas- 
cruces.co m  , in fo@ co- 
sodelascruces.com  o v ía 
te lefón ica en el te léfono 
616 465 491. La plaza alcarreña se encuentra en el centro de la ciudad. / Economía de Guadalajara

Donde otros operadores de internet no llegan,
SdC Telecom suministra internet con velocidad real a tu empresa,

a precios muy competitivos....
Conexiones Asimétricas:

10 2 ilim itado 37 €
20 2 ilim itado 53 €
25 2 ilim itado 65 €
35 3 ilim itado 88 €

Conexiones Simétricas con Caudal Garantizado:

5 5 158€
10 10 263€
15 15 347€
20 20 430€

• NOTA.- Todos los precios se incrementarán con el IVA correspondiente
. . .y por ser socio de CEOE, se aplicará un 10% de descuento 

adicional, sobre las tarifas indicadas.
SOLICITA INFORMACIÓN en el Tel.: 949.20.10.20 ó en 

sdc.telecom@antenas-sdc.com
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empresa

pues este gasto no es prioritario, 
pero como afirma la dueña de 
D 'Ellas “si ya estoy mal por den
tro por la situación, no me voy a 
hundir también por fuera, nece
sito verme bien para encarar el día 
a día con más optimismo”. Así, 
su oferta está abierta tanto a 
hombres como mujeres, pero al 
mismo tiempo reconoce que los 
hombres son más reacios a este 
tipo de servicios, pero al final, 
“son los más agradecidos”, por
que cuando lo prueban les gusta 
y valoran más el trabajo realizado. 
Trabajo que, tras 25 años, Rocío 
Castillo, sigue realizando con la 
misma ilusión que el primer día, 
aunque reconoce que “ahora lo 
llevo todo más despacio en la ca
beza”, a lo que añade “antes, que
ría resultados inmediatos, ahora, 
sé que los resultados se obtienen 
si pones los medios para lograr
los”, así, con su talante optimista 
afirma que eligió muy bien su 
profesión, la cual no cambiaría 
por nada porque “la satisfacción 
de lo que haces es todo”.

Marta Sa wzj Guadalajara

Tras 28 años al frente de la 
Peluquería D 'Ellas, hablar con 
Rocío Castillo, su gerente, es ha
blar con una emprendedora que 
sigue ilusionada con su negocio, 
con innovar y encontrar cada día 
una motivación nueva, ya no para 
sorprender a sus clientes, sino 
para que aquellos que salen de su 
establecimiento salgan satisfe
chos del trato recibido y con una 
gran sensación de bienestar. 
Porque la Peluquería D 'Ellas, no 
es una peluquería al uso, sino que 
es “un centro donde hacer que las 
personas se sientan únicas”, ex
plica Rocío Castillo, gerente de la 
empresa y que considera que su 
peluquería es un lugar “donde 
poder disfrutar del placer del 
relax con tratamientos específi
cos”. Así, sus clientes, pueden en
contrar tratamientos especiales 
para cabello, piel, incluso, para su 
espíritu, dada la paz que transmi
te este establecimiento, tanto con 
la ambientación como por la de
coración.
Boutique, extensiones, “área 
Styling”, espacio color, “hair 
spa”, “nail art”, tratamientos fa
ciales, bronceado o depilación, 
son algunos de los servicios que 
se pueden encontrar, todo, para 
que “nuestros clientes vivan una 
experiencia inolvidable”, afirma 
Castillo, quien considera que su 
peluquería es más “un centro de 
bienestar”, pues su objetivo es

que “uno venga y se sienta bien”, 
porque como afirma esta em
prendedora “ lo que importa, no 
es lo que dices ni lo que haces, 
sino como haces sentir a la 
gente”.
Peluquera vocacional, desde muy 
pequeña sabía lo que quería 
hacer, tras formarse durante 
cinco años en la rama de peluque
ría y estética de Formación 
Profesional y previo a montar su 
propio negocio trabajó por cuen
ta ajena viendo como “donde es
taba, no se hacía lo que yo que
ría”, a lo que añade “es algo más 
que cortar el pelo, es vivir una ex
periencia, es hacer sentirse espe
cial”. Así con este objetivo, nace, 
en la Avenida de Castilla, D 'Ellas, 
en un local dentro de unos sopor
tales, por lo que sus inicios se cen
traron en el boca a boca de sus 
clientes, “empezamos despacito, 
amoldándonos, viendo lo que 
nos gustaba y así, poder empezar 
hacer cambios”, explica la geren
te de la empresa que recuerda 
cómo empezó ella contratando a 
otra persona para la peluquería e 
ir incorporando personal según 
la demanda, para hacer manos o 
con conocimientos de cabina de 
belleza.
Servicios que ofrece a “clientes 
de toda la vida”, como aquellos 
que solo se acercan una vez por 
curiosidad o aquellos que llegan 
“y te dicen, yo era dienta de siem-

La peluquería está 
especializada tanto 
en belleza 
femenina como 
masculina

servicios, como el “N ail Bar”, 
una especie de barra donde las 
dientas se sientan para hacerse las 
uñas, pero que pronto cambiará 
su denominación a “nail art”. 
“Esto es”, empieza diciendo 
Castillo, “porque ahora se piensa 
más en d  arte, el concepto de ori
gen ha ido cambiando”. Y  estos 
cambios ella los ve gracias a los 
cursos de formación a los que 
acude, varios realizados en 
América, lugar donde ella consi
dera se crean la mayoría de las 
tendencias y donde “nos llevan 
muchos años de adelanto, son 
unos visionarios de todo”, ade
más de los que hace de manera 
continua en Madrid.
Unas nuevas técnicas que van 
unidas a una calidad en el servi
cio, con personal, ahora son 
ocho, pero llegaron a ser 15 per
sonas trabajando, donde algunas 
de ellas lleva más de 10 años en la 
empresa y que se conoce las ne
cesidades de cada cliente, pues 
para la gerente de la empresa es 
muy importante saber lo que 
quiere un cliente, solo, con verlo 
entrar por la puerta. “Adaptarnos 
a sus gustos y necesidades”. Por

que las personas se sientan únicas

La atención personalizada al cliente es uno de sus puntos clave. / Economía de Guadalajara

Ubicada en la Avenida de Castilla, Rocío Castillo, lleva 28 años al frente de este 
establecimiento que tiene, entre uno de sus objetivos, “conseguir que nuestros 
clientes vivan una experiencia inovidable”

El centro está dividido en carios espacios. / Economía de Guadalajara

pre, deje de venir y ahora quiero 
volver”.
Con el paso de los años y su pau
latino crecimiento Rocío Castillo 
decidió ampliar el negocio, para 
ello adquirió un local, en el 
mismo edificio, pero con más vi
sibilidad. “Este ya está a pie de 
calle’’ y en el que lleva 13 años. En 
este nuevo espacio creo nuevos

Uno de sus objetivos 
principales esquelas 
personas que entran 
en su establecimiento 
se sientan únicas

lo que los cursos de psicología 
que hacen en la empresa también 
son importantes a la hora de lo
grar ese bienestar que quieren 
ofrecer a un cliente que, ya no 
mira tanto el coste, sino el resul
tado, pues como dice Rocío 
Castillo “no me puedes compa
rar por el precio, sino por el servi
cio”, por lo que “si un cliente no 
prueba el servicio, no puede opi
nar”.
Unos servicios y  ofertas que se 
han visto afectados por la crisis,■Él

Rocío Cartilio es la gerente de este centro de bienestar. / E. de G.

Peluquería D 'Ellas, un lugar para
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BASF celebra 150 años de 
éxito con su plantilla
Más de 1800 empleados asisten a los actos organizados en 
Tarragona y Guadalajara. El evento subraya la importancia de 
la innovación como clave de su pasado y futuro
E. de G./ Guadalajara

BASF Española conmemoró, re
cientemente, el 150 aniversario de 
la compañía con sus colaborado
res. En un acto en el Teatro 
Auditorio Buero Vallejo en 
Guadalajara donde participaron 
más de 600 empleados de la com
pañía, la gran mayoría de los cen
tros de producción de 
Marchámalo. Durante la parte 
institucional del evento modera
do por el periodista David 
Cantero, representantes de la 
compañía hiceron hincapié en la 
importancia del trabajo en equipo 
y de la innovación conjunta. El 
evento en Guadalajara culminó 
las celebraciones para empleados 
de BASF en España cuya primera 
edición para 1.200 personas tuvo

Participaron más de 
600 empleados de la 
compañía, la gran 
mayoría de los cen
tros de Marchámalo

lugar en Tarragona el día 4 de 
junio.
Erwin Rauhe, vicepresidente y 
consejero delegado de BASF 
Española y máximo responsable 
de la actividad del Grupo BASF 
en el Sur de Europa dijo que “es 
una gran alegría compartir con 
todos los empleados la celebra
ción de nuestro 150 aniversario. 
Nuestro éxito durante tantos 
años da cuenta de la creatividad y

determinación de los empleados 
de BASF, los del pasado y los del 
presente. Hoy tenemos la vista 
puesta en un futuro prometedor. 
Trabajaremos juntos para encon
trar respuestas a algunas de las 
preguntas más importantes del 
futuro. De ahí que el lema de 
nuestro aniversario sea “Creación 
conjunta —cocreación— y celebra
ción”.
BASF Española es uno de seis pa
íses elegidos dentro del Grupo 
BASF a nivel mundial que realiza 
el programa completo de las ini
ciativas Creator Space del 150 ani
versario. Este incluye una de las 
seis únicas paradas en todo el 
mundo del Creator Space tour en 
Barcelona, así como la posibilidad 
de participar en español en el sitio

web Creator Space Online, la pla
taforma interactiva que puede en
contrarse en www.creator- 
space.basf.com. “Queremos que 
nuestro aniversario sea el inicio de 
algo nuevo y apuntamos a probar 
nuevas formas de trabajar juntos 
a lo largo de los próximos años, 
tanto dentro de BASF como con 
personas externas a la compañía. 
Vemos el programa Creator 
Space como una gran oportuni
dad para que BASF se acerque 
más aún a sus grupos destinata
rios”, subrayó Erwin Rauhe.
La historia de BASF comenzó en 
1865 con la producción de tintes. 
Pocos años después se sumó la 
producción de amoníaco para 
hacer fertilizantes. Luego, se aña
dió la producción de plásticos. 
Desde entonces, la cartera de pro
ductos de la compañía se conti
nuó desarrollando permanente
mente, y actualmente incluye 
desde productos químicos, plásti
cos, performance products, pro
ductos para la protección de culti
vos hasta petróleo y gas. BASF les 
proporciona productos y solucio
nes a clientes de casi todas las in
dustrias y los apoya 
con investigación e innovaciones.

BASF
En BASF, se crea química. Y  lle
van 150 años haciéndolo. Su car
tera va desde productos quími
cos, plásticos, productos de aca
bado y productos de protección 
de cultivos hasta petróleo y gas 
natural. Como principal empresa 
química del mundo, combinan el 
éxito económico con la protec
ción del medio ambiente y la res
ponsabilidad social. A través de la 
ciencia y la innovación, hacen po
sible que nuestros clientes de 
prácticamente todos los sectores 
puedan satisfacer las necesidades 
actuales y futuras de la sociedad. 
Sus productos y soluciones con
tribuyen a la conservación de re
cursos, a garantizar la nutrición y 
a mejorar la calidad de vida.
Han resumido esta contribución 
a la sociedad en su objeto social: 
Creamos química para un futuro 
sostenible. BASF registró unas 
ventas de aproximadamente 
74.000 millones de euros en 2014 
y a cierre del ejercicio contaba 
con más de 113.000 colaborado
res. Las acciones de BASF coti
zan en las bolsas de Francfort 
(BAS), Londres (BFA) y Zúrich 
(AN)
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JOSÉ LUIS BLANCO: Alcalde de Azuqueca de Henares

“Las personas van a seguir siendo 
el eje de las políticas municipales”
El nuevo alcalde del municipio tiende su mano a la oposición y al conjunto de la 
sociedad “porque Azuqueca se construye cada día y entre todos y es la suma de lo mejor 
de cada uno de nosotros”

El nuevo alcalde afronta esta etapa con responsabilidad e ilusión/Alvaro Díaz Villamil/ Ayto de Azuqueca de Henares

E. deG./Guadalajara

Vecino de Azuqueca de 
Henares desde que tenía seis 
meses, José Luis Blanco 
Moreno, del PSOE, es el nuevo 
alcalde del municipio. Toma el 
testigo de su compañero Pablo 
Bellido, de quien asegura que ha 
sido ‘ ‘un alcalde bueno’ ’, preo
cupado porlas personas. En esa 
línea, Blanco anuncia que ante
pondrá los intereses de 
Azuqueca y de sus gentes por 
encima de cualquier otra cues
tión y asegura que las personas 
van a seguir siendo el centro de 
la acción municipal en los pró
ximos años. Nada más tomar 
posesióndel caigo de alcalde, ha 
empezado a trabajar en varios 
de los asuntos que calificó de 
prioritarios en su discurso de in
vestidura; el segundo Centro de 
Saludddmunidpio,lapuestaen 
marcha del III Plan Municipal 
de Empleo y la creación de nue
vos polígonos industriales que 
den respuesta a las necesidades 
de las empresas.

PREGUNTA; Haformado 
parte de varios gobiernos 
municipales en Azuqueca 
de Henares como conce jaly 
con distintas responsabili
dades de gestión. ¿Cómo

afronta los próximos cuatro 
años, como alcalde delmu- 
mdpio?
RESPUESTA; Con gran ilu
sión y con las baterías muy car
gadas para dar continuidad a las 
políticas de cercanía, de apoyo a 
las personas y con muchos pro
yectos sobre la mesa. Me con
vierto en alcalde con un com
promiso de trabajo y de servicio 
público para mejorar la calidad 
de vida de los vednos 
PEnsmdiscurso deinvestidu
ra, anundósus proyectos prio
ritarios. ¿Se ha fijado un plazo 
paraponerlos enmarcha’
R: He empezado a trabajar de 
manera inmediata porque los 
problemas se soludonan con 
dedicadóny con trabaja Nada 
más tomar posesión del cargo 
de alcalde, inidé los trámites 
para obtener la reversión dd 
sudo dd antiguo Centro de 
Salud, porque los vednos de 
Azuqueca, como los del resto 
demunidpios de irás de20.000 
habitantes de Castilla-La 
Mancha, nos merecemos un 
segundo Centro de Salud. 
Cospedalnos engañóy nos trai- 
donó,pero cuento condapoyo 
ydcompromisoddquevaaser 
d  nuevo presidente dd gobier

no regional, Emiliano García 
Page, para que este asunto se re
suelva. Además, he mantenido 
reuniones encaminadas a im
plantarlos nuevos polígonos in
dustriales que Azuqueca nece
sita, hemos dado un impulso al 
n i  Plan Municipal de Empleo, 
he tenido los primeros contac
tos para la instalar la Oficina 
Europa que canalizará infor- 
madón de interés para los jóve
nes y también hemos puesto las 
bases con varias empresas de la 
denomina Iniciativa Puente, 
con la que queremos favorecer 
la llegada al mundo laboral de 
los jóvenes dd municipio.
P; Su gobierno no dispone 
de mayoría absoluta (el 
PSOE cuenta con 10 conce
jales de los 21 de la 
Corporación; el PP tiene 4; 
Ciudadanos, 3; Iu 3; y 
Ganemos, 1) ¿No teme que 
sus propuestas tengan difi
cultades para salir adelante? 
R: Hemos tenido contactos 
con d  resto de los grupos mu
nicipales y los vamos a seguir te
niendo durante los próximos 
años poique d  objetivo es bus
car lo mejor para Azuqueca. 
Quiero ser d  alcalde de todos y 
para eso es necesario mantener

un contacto permanente con 
los representantes de la duda- 
daníaytambiénconlos vednos. 
Tiendo la mano a todos ellos y 
les propondré acuerdos, si es 
posible por unanimidad para 
mejorar la calidad de vida en d  
municipio Yestonoesunbrin- 
dis al sol: es un compromiso 
para todo dmandata 
P: Este es el Ayuntamiento 
con más grupos municipa
les hasta el momento. ¿La 
pluralidadnovaaserunobs- 
táculo para esa unanimidad 
que desea?
R; Estoy convenado de que la 
pluralidad de fuerzas políticas 
refuerza la democracia. Cada 
votante debe tener su opdón y 
en este Ayuntamiento los du- 
dadanos lian querido que com
partamos trabajo, decisiones y 
debates cinco formadones po
líticas. No solo es bueno para la 
democracia, sino que responde 
a lavoluntad de la ciudadanía.
P: Habla usted también de 
la necesidad de marcar 
desde la política municipal 
una “recuperación justa”. 
¿Qué medidas va a adoptar 
en ese camino?
R: Las personas van a seguir 
siendo d  centro de las acdones 
que impulse d  Ayuntamiento 
de Azuqueca en este mandato. 
¿Cómo? Con medidas y pro
gramas que garanticen la digni- 
dadylatgualdad. Vamos aman- 
tenerdprogramade apoyo nu- 
tridonal para garantizar que 
nuestros niños no tengan pro
blemas de alimentadón debido 
a la situadón económica de sus 
familias, hemos vudto a lanzar 
la convocatoria de becas para la 
compra de material escolar, 
mantendremos el programa 
contra la pobreza energética y 
otras medidas de la Estrategia 
municipal contraía Pobreza y la 
Exdusión Social. Queremos 
que todos los niños tengan las 
mismas oportunidades, sea 
cual sea su familia de origen.
No podemos dejar a nadie en la 
cuneta y por eso, nos manten- 
dremos firmes en unnivddeto-

leranda cero en violencia de gé
nero No dejaremos sola a nin
guna mujer que sufra este tipo 
desituadonesymantmdremos 
d  programa de atendón a me
nores víctimas de violencia de 
genera Además, estamos con- 
venddos de que hay que luchar 
contra las barreras de género y 
pondremos en marcha el II 
Plan Municipal de Igualdad.
P: Anunciaba también en su 
discurso de investidura que 
el Ayuntamiento de 
Azuqueca “tendrá unas pa
redes tan transparentes 
como las ventanas”. ¿Qué 
quiere decir con esto?
R: Pues que para ser d  repre
sentante que debo ser de todos 
y de todas, tengo que estar en 
permanente contacto conla so- 
dedad Una de las novedades 
del nuevo Gobierno es la 
Concejalía de Barrio, que per- 
mitiiá una reladón más cercana 
con los vecinos y vecinas. 
Vamos aintensificarlos conse
jos dudadanos y a finales de 
cada año habrá una asamblea 
dudadana. Los despachos dd 
alcalde y dd resto dd equipo de 
gobierno estarán abiertos alos 
vecinos y vecinas, mantendre
mos un contacto permanente 
con colectivos, con asodado- 
nes. Y  para ello, utilizaremos 
también las nuevas tecnologías 
y las Redes Sociales. Azuqueca 
se construye cada día y entre 
todos, y es la suma de lo mejor 
de cada uno denosotroa 
P: En los últimos cuatro 
años, ha sido usted el res
ponsable del Área 
Económica del
Ayuntamiento. ¿Cómo 
están las arcas municipales? 
R; La situadón económica dd 
Ayuntamiento de Azuqueca es 
muy buena, porque hemos tra
bajado mucho y muy duro en 
los últimos añoa Han sido tiem
pos muy difíciles, con lajunta de 
Comunidades tratando de asfi
xiar al Ayuntamiento de 
Azuqueca Pero hemos sido 
muy escrupulosos en el gasto 
condobjetivo depoder mante

ner servidos y una baja presión 
fiscal Hemos puesto en mar
cha además programas como 
dPago fácil pensando enlas fa
milias y nuestro nivd de endeu
damiento es muy baja 
Y  esta situadón, encarando un 
nuevo mandato, nos lleva a 
planteamos como objetivo tra
tar de sacar dmayorrendimien- 
to posible a cada céntimo. 
Pensando en las familias, inicia
remos la tramitadón para igua- 
lardlBI ala situadónanterioral 
decreto del gobierno de Rajoy, 
en cuanto se nos permita.
P: Toma usted drelevo de su 
compañero Pablo Bellido. 
¿Este hecho le pone las 
cosas más fáciles o d  listón 
más alto?
R: Pablo Bellido ha demostra
do que había otra manera de 
hacer las cosas y durante estos 
cuatro últimos años, que han 
sido de las etapas más duras de 
gestión debido a la situadón 
económica mundial, ha enca
bezado una lucha en la que han 
ganado las personas. El anterior 
equipo de gobierno ha estado 
formado por mujeres y hom
bres que hemos trabajado muy 
duro, en un momento terrible y 
con mucha presiónporla políti
ca de discriminadón infligida 
desde dPP hada Azuqueca. 
Los vednos y vecinas valoraron 
d  pasado 24 de mayo las políti
cas que se habían hecho en el 
Ayuntamiento y apostaron por 
dproyecto dd PSOE para dar
les continuidad, siempre pen
sando en las personas y en lo 
mejorparadmunidpia Los re
sultados dd PSOE en 
Azuqueca han sido muy bue
nos, con el casi d  42% de los 
votos, muy lejos delPP que ha 
caído estrepitosamente hasta 
poco más del 20% y que se 
queda con cuatro concejales, 
frente a los 9 de la anterior cor- 
poradón
Los vecinos y las vecinas de 
Azuqueca hablaron d  24 de 
mayo y dejaron muy claro que 
no les ha gustado nada la políti
ca de tierra quemada y de ata
ques injustificados contra d  
equipo de gobierno que ha lle
vado a cabo d  principal partido 
de la oposidón en los últimos 
años. La situadón ha cambiado 
y nos disponemos a afrontar 
una nueva etapa con d  alidente 
de saber que contamos con el 
apoyo de la dudadanía y con el 
reto de trabajar las 24 horas de 
cada día en benefido de nues
tros vednos Ellistón está muy 
alto,pero no cejaremos ennues- 
tro empeño y  nos dedicaremos 
anuestialaborcontodalainten- 
sidad que podamos
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ANTONIO ROMÁN: Alcalde de Guadalajara

“Guadalajara la construimos 
entre todos”
Su acción se centrará en la colaboración con quienes son los principales motores de la 
creación de empleo: los autónomos y las PYMES. Incentivarán su actividad y también 
seguirán realizando inversión pública

Román estará cuatro años más al frente del ayuntamiento capitalino. / Economía de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara

En m i últim o discurso de 
investidura esbocé lo que 
pretendo sea nuestro cua
derno de ru ta en el 
A yuntam iento de
G uadalajara de ahora en 
adelante. La piedra angu
lar de mi proyecto es la ge
neración de empleo. El 
desem pleo sigue siendo 
nuestro m ayor problem a 
y aunque nuestra provin
cia se sitúe entre las ciuda
des españolas que más 
puestos de trabajo genera, 
debemos seguir avanzan
do.
En los últim os años 
hemos emprendido nove
dosas fórmulas para pro
p ic iar las contrataciones 
de personas desem plea
das por parte de empresas 
privadas de la ciudad. El 
resultado ha sido muy po
sitivo a tenor de los altos 
índices de inserción que 
se han obtenido al finali
zar los periodos de con
tratación subvencionados 
por el Ayuntamiento. Ese 
es el m ejor indicador de

que esas iniciativas han 
funcionado. Debemos se
guir trabajando en ellas 
para afianzarlas y obtener 
una m ejora progresiva de 
los resultados.
Pero adem ás, nuestra ac
ción se centrará en la cola
boración con quienes son 
los principales motores de 
la creación de empleo: los 
autónomos y las PYMES. 
Incentivarem os su activi
dad y también seguiremos 
realizando inversión pú
blica. Seguirem os apos
tando por una presión fis
cal moderada que permita 
una buena gestión  de los 
servicios municipales con 
los menores im puestos 
posibles.
Otra de nuestras mayores 
preocupaciones es la si
tuación de vulnerabilidad 
que atraviesan muchas fa
m ilias. En los últim os 
años hemos aum entado 
notablemente las ayudas y 
los recursos destinados a 
aquellas que se encuen
tran en riego de exclusión

social o en exclusión so
cial. Hemos tratado de 
estar a su lado, de atender 
sus necesidades y de p ro
porcionarles la ayuda ne
cesaria para m ejorar sus

La piedra angular 
del proyecto del 
nuevo alcalde es la 
generación de 
empleo

niveles de bienestar. 
Todavía hay muchas fami
lias en G uadalajara que 
atraviesan mom entos 
muy com plejos. Por eso, 
nuestro objetivo es seguir 
ocupándonos de ellas 
desde la prevención, la 
educación, la formación y 
la asistencia.
Por otro lado, los p róx i
mos cuatro años van a ser 
decisivos para situar a 
G uadalajara a la vanguar
dia de las sm art cities. 
Apostamos por los princi
pios que inspiran un m o

delo basado en la calidad, 
la eficiencia, los avances 
tecnológicos y la p artic i
pación ciudadana. Ya 
hemos sentado las bases 
para poder dar el salto. 
Hemos trabajado para 
que los nuevos contratos 
de servicios tan im portan
tes como el de lim pieza y 
recogida de residuos o el 
de alumbrado, introduzca 
los elem entos necesarios 
para hacer de Guadalajara 
una ciudad inteligente. 
Estamos mejorando la ca
lidad de los servicios a un 
menor coste.
En m i últim o discurso de 
investidura esbocé lo que 
pretendo sea nuestro cua
derno de ru ta en el 
A yuntam iento de
G uadalajara de ahora en 
adelante. La p iedra angu
lar de mi proyecto es la ge
neración de empleo. El 
desem pleo sigue siendo 
nuestro m ayor problem a 
y aunque nuestra provin
cia se sitúe entre las ciuda
des españolas que más 
puestos de trabajo genera, 
debemos seguir avanzan
do.
En los últim os años 
hemos emprendido nove
dosas fórmulas para pro
p ic iar las contrataciones 
de personas desem plea
das por parte de empresas 
privadas de la ciudad. El 
resultado ha sido muy po
sitivo a tenor de los altos 
índices de inserción que 
se han obtenido al finali
zar los periodos de con
tratación subvencionados 
por el Ayuntamiento. Ese 
es el m ejor ind icador de 
que esas iniciativas han 
funcionado. Debemos se
gu ir trabajando en ellas 
para afianzarlas y obtener 
una m ejora progresiva de 
los resultados.
Pero adem ás, nuestra ac
ción se centrará en la cola
boración con quienes son 
los principales motores de 
la creación de empleo: los 
autónomos y las PYMES.

Incentivarem os su activi
dad y también seguiremos 
realizando inversión pú
blica. Seguirem os apos
tando por una presión fis
cal moderada que permita 
una buena gestión  de los 
servicios municipales con 
los m enores im puestos 
posibles.
Otra de nuestras mayores 
preocupaciones es la si
tuación de vulnerabilidad 
que atraviesan muchas fa
m ilias. En los últim os 
años hem os aum entado 
notablemente las ayudas y 
los recursos destinados a 
aquellas que se encuen
tran en riego de exclusión 
social o en exclusión so
cial. Hemos tratado de 
estar a su lado, de atender 
sus necesidades y de pro
porcionarles la ayuda ne
cesaria para m ejorar sus 
niveles de bienestar. 
Todavía hay muchas fami
lias en G uadalajara que 
atraviesan mom entos 
m uy com plejos. Por eso, 
nuestro objetivo es seguir 
ocupándonos de ellas 
desde la prevención, la 
educación, la formación y 
la asistencia.
Por otro lado, los p róx i
mos cuatro años van a ser 
decisivos para situar a 
G uadalajara a la vanguar
dia de las sm art cities. 
A postam os por los p rin 
cipios que insp iran  un 
modelo basado en la cali
dad, la efic iencia , los 
avances tecnológicos y la 
partic ipación  ciudadana. 
Ya hem os sentado las 
bases para poder dar el 
salto. H em os trabajado 
para que los nuevos con
tratos de servicios tan im
portantes como el de lim 
pieza y recogida de res i
duos o el de alum brado, 
introduzca los elementos 
necesarios para hacer de 
G uadalajara una ciudad 
inteligente. Estamos m e
jorando la calidad de los 
serv ic ios a un menor- 
coste.

LA PALABRA
Vamos a seguir 
renovando nuestros 
bardos y revitalizando 
nuestro centro 
histórico para dotarle 
de un mayor 
dinamismo y mayor 
actividad comercial. 
Avanzaremos hacia 
un modelo de ciudad 
sostenible, limpia y 
respetuosa con el 
medioambiente

EL DATO
En los últimos 
años hemos 
aumentado 
notablemente 
las anidas y los 
recursos
destinados a aquellas 
que se encuentran 
en riego de exclusión 
social o en 
exclusión social.

ACTUACIÓN
Una ciudad está en 
continua
construcción y los 
arquitectos somos 
todos: los 
ciudadanos y los 
veinticinco 
concejales que 
componen la 
corporación. 
Construyámosla 
juntos.

EL DATO
los próximos 
cuatro años van 
a ser decisivos 
para situar a 
Guadalajara 
a la vanguardia 
de las smart cities. 
Apostamos 
por los principios 
que inspiran 
un modelo 
basado en la 
calidad, la 
eficiencia, los 
avances
tecnológicos y la
participación
ciudadana
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JOSÉ MANUEL LATRE: Alcalde de Sigüenza

“Vamos a potenciar aún más Sigüenza 
como destino turístico de referencia”
Latf e se siente satisfecho de la labor realizada. “Hemos atendido todos los campos: la 
administración municipal, servicios sociales, educación y cultura, turismo, juventud y  
deportes, pedanías, medio ambiente y urbanismo y que vamos a continuar”

Latre durante su intervención en la presentación de las fiestas de Sigüenza. / Economía de Guadalajara

E. de G./ Guadalajara

Hace cuatro años, José 
Manuel Latre tomaba pose
sión por primera vez de la 
Alcaldía de la Ciudad de 
Sigüenza en representación 
del Partido Popular. El pa
sado 13 de junio, lo hacía 
por segunda vez, tras obte
ner una clara mayoría en las

Mantener la 
apuesta por la me
jora en la presta
ción de los Servicios 
Sociales Básicos e 
impulsar más a 
Sigüenza como 
Ciudad Amiga de 
la Infancia

urnas de las elecciones mu
nicipales del 24 de mayo. “A 
lo largo del período 2011- 
2015, junto con mis compa
ñeros del Equipo de 
Gobierno, hemos trabaja
do por y para nuestra 
Ciudad”, decía el regidor el 
día de su investidura. 
Después de una legislatura 
en la que el Ayuntamiento 
de Sigüenza se sobrepuso a 
no pocas dificultades fruto

de la crisis económica, re
ducción de ingresos, dismi
nución de población y em
pleo y, sobre todo, una 
deuda municipal heredada 
que hubo que afrontar para 
poder seguir haciendo lo 
más elemental: atender las 
necesidades de los vecinos 
y pagar a todos los provee
dores, el regidor valora que 
“desde el primer momento 
nos pusimos manos a la 
obra, valió la pena y hemos 
conseguido resultados, des
pués de remontar las finan
zas desde la situación de 
quiebra en la que nos las en
contramos”.
Latre se siente satisfecho de 
la labor realizada. “Hemos 
atendido todos los campos: 
la administración munici
pal, servicios sociales, edu
cación y cultura, turismo, 
juventud y deportes, peda- 
nías, medio ambiente y ur
banismo, en una labor que 
ahora, sin la premura eco
nómica a la que nos tuvi
mos que enfrentar hace 
cuatro años, vamos a conti
nuar”.
El regidor destaca el apoyo 
recibido a lo largo de estos 
cuatro últimos años por la

presidenta regional, María 
Dolores Cospedal. “Ha 
sido una persona dedicada 
completamente a su región 
y a sus ciudadanos. Estoy 
seguro que cuando pase el 
tiempo, se verá y valorará su 
gestión”, añade.
En esta legislatura, siempre 
desde la cercanía a nuestros

Va a continuar 
para mantenerse y 
ampliar su condi
ción de ciudad 
universitaria

ciudadanos, escuchando e 
intentando solucionar sus 
problemas, “nuestra meta 
debe ser trabajar todos con
juntamente por el bien 
común”, prosigue el regi
dor. Los objetivos son tra
bajar para que Sigüenza sea 
una ciudad acogedora, atra
yente y dinámica, “donde 
haya un relevo de genera
ciones, donde nos sintamos 
satisfechos de lo que tene
mos y podamos ofrecerlo y 
venderlo, donde se atienda 
a los niños y a los mayores,

donde todos tengan opor
tunidades para formarse, 
donde cada uno pueda vivir 
de su actividad laboral, 
donde la acción asociativa 
vaya adquiriendo cuerpo, 
donde los distintos secto
res económicos tengan la 
unidad suficiente para com
partir objetivos y capacidad 
para solucionar problemas, 
donde la unidad sea la fuer
za, donde la juventud sea 
una de nuestras principales 
preocupaciones y el empleo 
nuestra meta”.
En líneas generales, el 
Turismo será la apuesta 
principal del gobierno mu
nicipal, con dos objetivos 
claros, el V Centenario del 
Cardenal Cisneros, del que 
la ciudad quiere ser prota
gonista principal del Año 
Cisneros (2017) y la apuesta 
por fomentar la colabora
ción entre las instituciones 
públicas y los agentes priva
dos en la adecuada promo
ción de la ciudad.
Después de la reciente fina
lización del exitoso VIII 
Concurso local de pinchos 
y Tapas Medievales, en la 
cercanía están también un 
evento trascendente, como

debe ser la extensión inter
nacional del certamen, en el 
que la ciudad acogerá los 
días 2 y 3 de octubre próxi
mos a chefs medievales de 
las once ciudades y villas 
medievales españolas y por
tuguesas hermanadas en la 
red a la que pertenece 
Sigüenza, y también la fina
lización del museo de los 
Tapices, cuya primera serie, 
sobre Palas Atenea, ya está 
expuesta en la Catedral, 
“mientras que buscaremos 
concluir, en colaboración 
con el resto de las institucio
nes, y con entidades priva
das, la musealización para 
su exposición de la segunda 
serie, en este caso sobre 
Rómulo y Remo”.
Otro proyecto turístico que 
tendrá continuidad en la le
gislatura serán el Tren 
Medieval, que se unirá al es
fuerzo que llevará a cabo el 
consistorio para dar a cono
cer y fortalecer las fiestas 
tradicionales de la ciudad 
del Doncel, como las de 
San Vicente, San Juan o la 
particularísima Semana 
Santa doncelina. “El objeti
vo es el de ser convertirnos 
en referente nacional del 
Turismo”, explica Latre. 
Además, en el ámbito de la 
Educación, Sigüenza va a 
continuar su esfuerzo para 
mantenerse y  ampliar su 
condición de ciudad univer
sitaria, apoyando la iniciati
va ciudad universitaria, im
pulsando la escuela de idio
mas y la implantación de la 
UNED.
Asimismo, la ciudad conti
nuará su labor en materia de 
Desarrollo Rural, de acuer
do con ADEL Sierra 
Norte, el Grupo de 
Desarrollo Rural que traba
ja en la comarca, “con pro
yectos que favorezcan, 
principalmente a las peda- 
nías”.
Otro de los proyectos de 
José Manuel Latre y de su 
equipo del PP pasa por la 
revitalización del Casco

Histórico mediante la 
Finalización del Plan 
Especial y la puesta en mar
cha del Área de 
Regeneración y
Rehabilitación.
Y, por supuesto, mantener 
la apuesta por la mejora en 
la prestación de los 
Servicios Sociales Básicos e 
impulsar cada vez más a 
Sigüenza como Ciudad 
Amiga de la Infancia, el 
proyecto que después de 
varios años de trabajo, la 
ciudad del Doncel logró 
convertir en realidad a fina
les del año 2014.
En el ámbito deportivo, el 
Ayuntamiento continuará 
colaborando con los clubes 
de la ciudad, y fomentando 
la celebración de pruebas 
deportivas de nivel, como el 
circuito Recorre
Guadalajara, el circuito 
MTB Guadalajara o la cola
boración el mundo del trial.

ACTUACIÓN
Latre se siente 
satisfecho de la labor 
realizada. “Hemos 
atendido todos los 
campos: la 
administración 
municipal, servicios 
sociales, educación y 
cultura, turismo, 
juventud y deportes, 
pedanías, medio 
ambiente y 
urbanismo, en una 
labor que ahora, sin 
la premura 
económica a la que 
nos tuvimos que 
enfrentar hace 
cuatro años, vamos a 
continuar”.

EL DATO
Otro proyecto 
turístico que tendrá 
continuidad en la 
legislatura serán el 
Tren Medieval, que 
se unirá al esfuerzo 
que llevará a cabo el 
consistorio para dar 
a conocer y 
fortalecer las fiestas 
tradicionales de la 
ciudad del Doncel

/
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El nuevo alcalde busca la creación de empleo en la localidad. / Economía de Guadalajara

Un nuevo impulso para 
Cabanillas del Campo
El nuevo Gobierno municipal de Cabanillas del 
Campo asume el reto de recuperar el desarrollo
José García Salinas-Alcalde 
de Cabanillas del Campo/
Guadalajara

El gran reto y compromiso 
asumido por el nuevo 
Gobierno municipal de 
Cabanillas del Campo es re
cuperar el impulso, el desa
rrollo y el crecimiento de 
nuestro municipio, tras los 
últimos cuatro años de pará
lisis, opacidad y proyectos 
frustrados. Con una cifra ac
tual de entre 700 y 750 veci
nos de Cabanillas desemple
ados, dependiendo de la 
época del año, el empleo y  la 
promoción económica

constituyen el primer gran 
eje del programa de 
Gobierno para los próxi
mos cuatro años.

Medidas
Como medidas de choque 
encaminadas a proporcio
nar empleo a personas que 
no lo tienen, el 
Ayuntamiento de Cabanillas 
colaborará en todo lo nece
sario con el ambicioso plan 
de inserción laboral para jó
venes que terminen sus es
tudios, que llevará a cabo el 
nuevo Gobierno de Castilla-

La Mancha, presidido por 
Emiliano García-Page: se 
trata de garantizar desde la 
iniciativa pública un “con
trato puente” de un año que 
permita a los nuevos profe
sionales dar su primer paso 
en el mundo laboral cuando 
no puedan acceder a un em
pleo en lá iniciativa privada, 
facilitando mecanismos de 
conexión con las empresas. 
En este mismo ámbito de 
proporcionar empleo a ved
nos en paro, el 
Ayuntamiento llevará a cabo 
un Plan de Empleo Integral,

con fondos municipales, 
que permitirá contratar a 
300 personas para cubrir ne
cesidades municipales y cre
ará un servido de mediadón 
para la contratadón entre las 
empresas instaladas en 
Cabanillas y la Bolsa de 
Empleo Municipal.
Junto a estas medidas dirigi
das directamente a la ciuda
danía, nuestro proyecto de 
Gobierno municipal incluye 
otras medidas estructurales 
que inciden en el desarrollo 
industrial y  empresarial de 
Cabanillas, entre las que fi
guran actuadones en mate
ria fiscal, administrativa y de 
promoción y dinamización 
para los emprendedores.
En el ámbito de los im 
puestos municipales, plan
tearemos un marco fiscal 
favorable, rebajando y bo
nificando impuestos como 
el de Actividades 
Económicas (IAE) a las 
empresas que contraten a 
personas empadronadas en 
el municipio. Tenemos ade
más el compromiso de re
ducir la presión que supo
nen el Impuesto de Bienes 
Inmuebles (IBI) y el im 
puesto de Plusvalía para 
contrarrestar las subidas de 
los últimos años, hasta de
jarlos en el mismo nivel que 
tenían en 2011. Por otra 
parte, recuperaremos la 
gestión directa de la recau
dación de tributos desde el 
Ayuntamiento, que ahora 
realiza la Diputación de 
Guadalajara, con lo que se 
logrará un ahorro estimado 
en 230.000 euros anuales 
en las cuentas municipales, 
que podrán destinarse a 
otros proyectos o a cubrir 
necesidades de nuestros ve
cinos, y se posibilitará el 
pago frac-donado de los 
impuestos.

Promoción
En nuestro proyecto de pro
moción económica de 
Cabanillas del Campo ocu
pan también un lugar im
portante las medidas admi
nistrativas para facilitar la 
implantación de empresas: 
simplificar la burocrada, re
ducir los plazos de trámites 
con el Ayuntamiento, elimi
nar trabas que dificultan el 
nacimiento de nuevas activi
dades económicas, crear una 
“Ventanilla Unica” que in
forme a los emprendedores 
y  coordine los trámites para 
acogerse a ayudas europeas, 
nadonales, regionales y loca
les y crear un registro elec
trónico de lidtadones y con
tratos para empresas y autó
nomos como proveedores 
del Ayuntamiento en con
tratos menores, fomentan
do el apoyo al negodo local.

Medidas fiscales
Las medidas fiscales y admi
nistrativas se completarán 
con un decidido apoyo a la 
dinamización del tejido co
mercial y hostelero de 
Cabanillas del Campo, facili
tando a los comerciantes 
que quieran ampliar su ne
gocio ayudas específicas 
para ocupadón de suelo pú
blico, apoyando a la iniciati- 
va privada en el desarrollo 
equilibrado y sostenible de 
nuevos espacios industria
les, empresariales, agrícolas 
y comerdales y promovien
do ferias temáticas con con
diciones favorables para las 
empresas locales. Además, 
nos proponemos revitalizar 
la actividad ciudadana en el 
casco histórico de 
Cabanillas, con medidas 
como la ampliadón de apar
camientos, la realización de 
actividades sodales y cultu
rales en plazas y calles y elim-

pulso para una nueva zona 
de ocio con ayuda de la ini
ciativa empresarial.
Si importante es la dinami
zación del tejido comercial, 
hostelero y empresarial en 
general, también lo es la pro
moción de Cabanillas del 
Campo como municipio 
atractivo para las inversio
nes. Para lograrlo, diseñare
mos una estrategia de mar
keting que destaque las ven
tajas de nuestro pueblo de 
cara a la movilización de in
versiones y el mantenimien
to y atracdón de talento.
Nos esperan cuatro años de 
trabajo intenso para conse
guir todos estos objetivos, 
que estamos convencidos de 
poder lograr con la partidpa- 
ción de todos los vecinos de 
Cabanillas. Ya tenemos la ex
periencia y  d  aval de que fue
ron gobiernos municipales 
sodalistas los que propicia
ron los grandes éxitos y el de
sarrollo social, vecinal y eco
nómico de nuestro pueblo 
antes de la parálisis sufrida 
durante los últimos cuatro 
años.

Como medidas de 
choque encami
nadas a propor
cionar empleo a 
personas que no 
lo tienen, el 
Ayuntamiento de 
Cabanillas colabo
rará en todo lo ne
cesario con el am
bicioso plan de in
serción laboral 
para jóvenes que 
terminen sus estu
dios

** VolkswagenExclosívoEm presas Das Auto.
S» Jt

Gama nuevo Passat consumo medio (1/100 km): de 3,7 a 6,5. Emisión de C 02 (g/km): de 108 a 140.

Causar una buena impresión 
es más fácil de lo que crees.
Es tan simple como que lo primero que vean de tu empresa sea un 
No solo verán seguridad, innovación, sino el prestigio y la calidad que quieres 
darle a tu negocio. Porque la mejor carta de presentación a veces no se escribe, 
pasa delante de tus ojos.

M o t o r s a n  Pol. Ind. el Balconcillo Parcelas 1 y 2 - Tel. 949 20 80 80 - 19004 Guadalajara www.motorsan.com
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El PIB se desacelerará en el 
tercer trimestre, según BBVA
Con un crecimiento del 0,8%. Advierte de que la reducción del 
déficit está resultando "modesta" en comparación con los 
objetivos presupuestarios
E. de G./Guadalajara

La economía española se desa
celerará en el tercer trimestre de 
este año, con un crecimiento del 
PIB del 0,8% en este periodo, 
por debajo del 1% previsto para 
el segundo trimestre, según las 
previsiones recogidas en el 
'O bservatorio Económico' de 
BBVA, que no obstante mantie
ne que el PIB podría crecer "li
geramente" por encima del 3% 
en el conjunto del año.
Según la entidad bancaria, el re
punte de la actividad al cierre 
del primer semestre podría dar 
paso a una "ligera desacelera
ción" en la recta final del año. 
BBVA destaca que la recupera
ción de la economía española se 
acentuó durante el prim er se

mestre de 2015 debido a facto
res tanto externos como inter
nos, por lo que estim a que el 
PIB habría crecido un 1% en el 
segundo trimestre respecto al 
periodo enero-marzo y podría 
haber alcanzando su "velocidad 
punta" en este periodo.
Aunque el crecimiento estima
do del 1% está una décima por 
debajo de lo que había estim a
do BBVA hace un mes, este in
cremento está por encima del 
prom edio de la fase expansiva 
del ciclo precedente, situado en 
un aumento del 0,9%.
Entre los determinantes exter
nos que favorecieron el creci
m iento durante el prim er se
mestre destacan, según la enti
dad bancaria, la contención del

precio del petróleo, la mejora de 
la demanda europea y el tono 
más expansivo de la política 
m onetaria del BCE. En el ám 
bito doméstico, resalta la reduc
ción de la incertidumbre, la co
rrección de algunos desequili
brios como el inmobiliario y las 
reform as acom etidas durante 
los últimos años.
Todo ello, añade, ha favorecido 
la mejora del mercado laboral y 
de la confianza, lo que a su vez 
ha mejorado las decisiones de 
consumo e inversión de los ho
gares y empresas. Además, afir
ma que la política fiscal ha deja
do de ser contractiva, lo que se 
m anifestado no sólo en la re
ducción de la imposición direc
ta (IRPF e Im puesto de

Sociedades) sino también en el 
avance de la demanda pública. 
De cara al futuro, BBVA estima 
que persisten frentes abiertos 
cuya "pronta resolución" es 
crucial para evitar escenarios en 
los que la recuperación se vea 
lastrada por la incertidum bre. 
En Europa, señala que la prin
cipal preocupación a corto 
plazo se concentra en las nego
ciaciones entre Grecia y las ins
tituciones.

Nuevos escenarios
Por otro lado, apunta que el ca
lendario electoral sigue condi
cionando el devenir de, al 
menos, cuatro países europeos. 
Así, afirma que las políticas que 
lleven a cabo los nuevos gobier
nos serán fundamentales para 
"evitar escenarios de riesgo" en 
los que el crecim iento se "re
sienta por el deterioro de la con
fianza y el aum ento de las ten
siones financieras".
De cara al segundo trim estre, 
BBVA indica que la com posi
ción del crecim iento podría 
haber sido "algo más equilibra
da" que en el arranque del año, 
y señala que las exportaciones

podrían haber crecido de forma 
generalizada en contraste con lo 
sucedido en el primer trimestre, 
con lo que se confirmaría el "ca
rácter transitorio" de la "atonía 
observada" en el sector exterior 
entre el cuarto trim estre de 
2014 y el primero de 2015.
Por el lado de la demanda inter
na, indica que se observa un 
crecim iento todavía "robusto" 
al cierre del prim er semestre, 
apoyado en las políticas fiscal y 
m onetaria, la reducción de la 
factura energética y la menor in
certidum bre laboral. Según 
BBVA, el consumo de los hoga
res y la inversión en maquinaria 
y equipo podrían seguir lideran
do la recuperación en el corto 
plazo, con tasa de crecim iento 
cercanas a las observadas en los 
últim os seis meses (+0,8% y 
+ 1,6% de prom edio, respecti
vamente).
De la m ism a m anera, apunta 
que los fundamentos de la in 
versión residencial sugieren que 
el trimestre pasado se cerró con 
un crecim iento positivo, aun
que nuevam ente moderado y 
desde un nivel históricam ente 
bajo.

Desde e! 15 de enero, es obligatorio el uso de factura electrónica con todas las Administraciones 
Públicas: ministerios, comunidades autónomas, diputaciones y ayuntamientos.

Tranquilo... Tucarta Gestión las genera automáticamente.
Funciona con “Factura-e 3.2” , formato reconocido por todas las 
administraciones públicas de España,

■ Pata nuevas adquisiciones, viene yaimpjementado en las nuevas 
versiones de Tacana Plus y Tacana Élite, y para los que. ya .lo tenéis, 
la actualización es gratuita.

I 11 
1  m i

¿A qué esperas para hacerte con Tucana?

{AHORRA TIEMPO, AHORRA DINERO}.

El programa de facturación
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Bulevar Clara Campoamor
Una nueva sección para mostrarlos establecimientos de la ciudad de 
Guadalajara por zonas, barrios y calles. Una oportunidad de conocer 
nuestras empresas
Marta Sanz/ Guadalajara

En este núm ero  com enzam os 
una nueva secc ión  para dar a co 
no cer las d ife ren tes zonas de la 
c ap ita l, así com o los e s tab le c i

m ien tos que estos la  com ponen . 
P ara em pezar, nos tras lad am o s 
h asta  la zona no rte  de 
G u ad a la ja ra , co n cretam en te , al 
B u levar C lara C am poam or,

donde os p resen tam o s a los so 
cios de C E O E -C E PY M E  
G u ad a la ja ra  que hay. U na o p o r
tu n id ad  p ara  co n o cer a n uestro  
pequeño com ercio.

Restaurante Cervecería dado servicio al cliente, así 
Arroz y Brasa: Anunciado como gran variedad de pla-
como los mejores arroces y tos en horario de 13:00 a 
carne a la brasa de 16:00 horas y de 20:00 a
Guadalajara, ofrece un cui- 23:30. cierra domingo tarde.

Candy Love: Un estableci
miento de golosinas que no 
cierra ningún día y al que po
demos acudir de 10:00 a 
14:30 horas y de 18:00 a 
21:30 para introducirnos en

un ambiente mucho más 
dulce. Pues su objetivo es dar 
un toque más dulce a cual
quier evento. Está especiali
zada en bodas, comuniones, 
bautizos y cumpleaños.

Brutus: Hamburguesas gi
gantes, perrazos calientes, 
mega porciones de pizza, 
super sandwiches. Todos 
sus productos, para com

partir a lo grande.
Puedes disfrutar de todo 
esto todos los días de 13:00 
a 16:00 horas y de 20:00 a 
cierre.

M abara Bar: Un mundo 
de sensaciones que abre 
todos los días desde el de
sayuno hasta el cierre para 
ofrecer una gran variedad 
de raciones, exquisitos cóc

teles o las mejores bebidas 
premium. Todo, con actua- 
cioes en directo y fiestas te
máticas.
En verano, además, puedes 
disfrutar de su terraza.

Azzero Asesores de Imagen:
Peluquería unisex especializada 
en todo tipo de tratamientos 
para el cuerpo y el cabella 
Cuentanconfoúltimoentecno-

logk para dar el mejor servicio y 
atención en horario de lunes a 
jueves de 10fi0al4f)0yde 16:00 
a 2CE00, viernes de 10£)0a20£)0 
y los sábados de IODO a 14:00

Osteopatía y Fisioterapia electroestimuladón, lesiones
Guadalajara: deportivas, pilates o epte. Su
Proporcionamos una solución horario es de lunes a viernes de
alas dolencias, siendo especia- lüDUa 14:ÜUyde 16:U0a2U.-Ü0.
listas en osteopatía pediátrica, Cieña sábados ydomingos.

Fotografía Noelia Pastor:
Con el objetivo de alcanzarlas 
expectativas del diente, Noelia 
escucha sus ideas para llegar al

resultado final. Su horario, de 
lunes a viernes de 12:00al4:00 
y de 17:30 a 20:30, sábados, de 
10:30 a 1400.

Julio

¡ ¡ f f T j f  A yu n ta m ie n to  de T rillo .. V RUCHO TOS I !
¡nróprrocQ de «xas us &Mám dQL p r o g m íto

II! TORNEO DE BALONCESTO 
“VILLA DE TRILLO”

TORNEO DE PADEL 

DÍA DE LA BICICLETA

w w w .tr i l lo .e s  f l t
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Confederación Provincial de Empresarios de Guadalajara

Asocíate y descubre un mundo
de servicios, convenios...

DEPARTAMENTO PREVENCIÓN DEPARTAMENTO OFICINA DE CAPTACIÓN DEPARTAMENTO INNOVACIÓN
DE RIESGOS LABORALES JURÍDICO DE INVERSIONES Y NUEVAS TECNOLOGÍAS

e n t !

t s U A D A l / U  ARA

L :
PROYECTOS

GESTION FISCAL Y LABORAL

O E R Y I V I EBENEFICIOS A TRAVES 
DE CONVENIOS Y ACUERDOS 

DE COLABORACIÓN
TARJETA CEO E  

'DE SOCIO A SOCIO”

DEPARTAMENTO 
ATENCIÓN AL SOCIOCentro de Estudios 

Superiores Empresariales

FORMACION IN-CGMPANY DEPARTAMENTO 
COMUNICACIÓN 

Y PRENSA

DEPARTAMENTO
MEDIO AMBIENTEGESTION FORMACION

BONIFICADA

c e r c a  d e  t i  y  d e  t u  e m p r ü
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III Acuerdo para el empleo y la 
negociación colectiva 2015,2016 y 2017
El acuerdo se constituyó como elemento dinamizador de la economía española para 
abordar los problemas actuales y mejorar la competitividad y el empleo y pretendió, 
además, generar confianza a la población para incrementar el consumo y la inversión

íoiiiación, e l nuevo 
Acuerdo se ha retrasado 
pero, por fin, el BGE de 20 
de junio de 2015 ha publica
do el III Acuerdo para el 
Empleo y la Negociación 
Colectiva 2015, 2016 y  
2017, suscrito de una parte, 
por la Confederación 
Española de
Organizaciones 
Empresariales ( CEOE) y 
la Confederación Española 
ríe la Pequeña y Mediana 
Empresa (CEPYM E) y de 
otra por la Confederadones 
Sindicales de Comisiones 
< Ibrcras ( (X : '■'< 1 ) y de la 
L nion O rneraí de

Trabajadores ( UGT ), y 
cuya vigencia se contempla 
para esos tres años.
C) - Instrumentos de flexi
bilidad negociada de las 
condidones de trabajo, a 
través de sistemas de clasifi
cación profesional de los 
trabajadores por medio de 
grupos profesionales e ins
trumentos para que la mo
vilidad fundonal opere 
como mecanismo de flexi
bilidad, la prom odón de la 
ordenación flexible dd  
tiempo de trabajo, la inapli- 
cadón de determinadas 
condidones de trabajo en 
los convenios, laprotecdón 
del teletrabaja, la  mejora de 
la gestión y  control de la in
capacidad temporal y  d  
análisis y control d d  absen
tismo.
D ) -E n  la negociación co
lectiva se actúa sobre la re- 
guladón de la dtraatxividad 
(renovando y  actualizando 
convenios, primando la 
buena fe, propidando 
acuerdos, acudiendo a siste
mas de soiudón autónoma 
de conflictos en caso de 
bloqueo o realizando las ac- 
dones necesarias p ataim - 
pulsar yrenovai los conve
nios colectivos) y  poten
ciándolas comisiones pari
tarias y  los sistemas autóno
mos de soiudón de eonfllc-

En algunas ocasionesse tiene que recurrirá los juzgados para hacer consultas./Economía deGuadaiajara

Óscar Serra / Guadalajara

E12D de junio de2015 seria 
purificado en d  BQE, 
Resofirdón de 15 de jimio 
de 2015 de la  D irecdón 
General de Empleo, p o r la 
que se publica d  XQ 
A cuerdo p ara d  Empleo y  
la N egodación Colectiva

Este último 
Acuerdo, con vi
gencia para tres 
años, contiene 
grupos de criterios 
que las partes han 
acordado seguir 
en la negociación 
colectiva

2015,201 ó y2017, suscrito 
el 8 de junio de 2015.
E l 1 de enero de 2010 entró 
en vigor el Acuerdo para el 
empleo y  la negodadón co
lectiva ¿0 1 0 ,2011 y  2012, 
publicado mediante
Resoludón de 11 de febre
ro  de 2010, de la Direcdón 
General de Trabajo y suscri
to entre los interlocutores 
sociales.

E l acuerdo se constituyó

dor déla economía españo
la  para abordarlos proble
m as actuales y  mejorar la 
competitividad y d  empleo 
y  pretendió, además, gene
rar confianza a la pobladón 
para incrementar d  consu
mo y  la  inversión.
Su objetivo era orientar la 
negodación de los conve
nios colectivos, estableden- 
do criterios y  recomenda- 
dones, y  tenía una vigencia 
inicial de tres años, hasta d  
31 dedidembrede2D12in- 
dusive.
Dado d  recrudecimiento 
de la crisis económica, los 
interlocutores sociales se 
vieron en la necesidad de 
modificar los criterios m o
deradores de la  negodadón 
colectiva, por lo  que m e
diante la  Resolución de 30 
de enero de 2012, de la 
D irección General de 
Empleo, se publicó d  II 
.Acuerdo para e lE m pleoy 
la N egodadón  Colectiva 
2012,2013 y  2014, que de
rogó el antenor y  estuvo v i
gente desde d  1 de enero de 
20121iasta el31 de diciem

bre de 2014.
ElAcuerdo parte del presu
puesto de la  recuperación 
económica, si bien la situa
ción aún compleja po r la  
vulnerabilidad de la  econo
m ía española aconseja per
sistir en los objetivos délos 
acuerdos anteriores aunque

El acuerdo estará 
vigente tres años, 
desde 2015 a 
2017, ambos 
inclusive.

semcorporennuevos con
tenidos.
E ste último Acuerdo, con 
vigencia para tees años, con
tiene los siguientes grupos 
de criterios o pautas que Es 
partes han acordado seguir 
enE negodadón colectiva: 
A )- Impulsar el empleo de 
calidad y con derechos, a 
través de criterios que fo 
menten la estabilidad del 
empleo y  e l uso adecuado 
de Es modalidades de con
tratación, E  contratadón de

jóvenes, el fomento de E 
form adón y  cualificación 
profesional, la articuladón 
delosprocesos dereestruc- 
turadón para mantener el 
empleo, el respeto y desa
rrollo de derechos de infor
mación y  consulta en Es 
empresas, E prom odón de 
E  igualdad de trato y  opor
tunidades y  el manteni
miento de los criterios de 
seguridad y  salud que se ve
nían aplicando.
B )- E n materia salarial, 
adopdón de medidas para 
radonalizarE s estructuras 
salariales y  para determinar 
sus incrementos, que para 
2015 queda fijado en un 
.máximo dd  l% ypara2016 
dd  1,5% (para2bl7 se verá 
la  evolución d d  PIB y  el 
cuadro macroeconómico). 
Se considera asimismo ne
cesario quelosnegociado- 
res dispongan de E infor- 
m adón económica yprevi- 
siones de actividad, y e l de
sarrollo délos Sistemas de 
Previsión Sodal
Complementaria en el 
marco de Enegodadón co
lectiva.
Alca.nzada.sufecha de tér

ros.
; signata

rias, asumen los compromi 
sos del presente Acuerdo y 
se obligan a ajustar su com
portamiento y acáones a lo 
pactado, pudiendo cada 
una de ellas reclamara a E 
otra e l cumplimiento de lo 
acordado.
Se constituye una Comisión 
de Seguimiento integrada 
por tres representantes de 
cada una de Es 
Organizaciones que suscri
ben el Acuerdo, cuya fun
dón será interpretar, ajrlicar 
y  seguir lo pactado- 
E l acuerdo estará vigente 
tres años, desde 20,15 a 
2017, ambos inclusive. 
Antes de que finalice 2017, 
Es partes se reunirán a fin 
de negociar un nuevo 
Acuerdo.

ACTUACIÓN
En materia salarial, 
adopción de
medidas para 
racionalizar

salariales y para 
determinar sus 
incrementos, 
que para 2015 
queda fijado en un 
máximo del 1% y 
para 2016 del 1,5% 
(para 2017 se verá la 
evolución del PIB y 
el cuadro 
macroeconómico)

EL DATO
En la negociación 
colectiva se actúa 
s obre la regulación 
de la ulrraacmidad 
• renovando y 
actualizando 
convenios, primando 
la buena fe, 
propiciando 
acuerdos, acudiendo 
a sistemas de 
solución autónoma 
de conflictos en caso 
de bloqueo o 
realizando k s 
acciones necesarias 
para impulsar y 
renovar los 
convenios)
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Los Tititos, una empresa familiar 
con servicio en todo el mundo
Las empresas que confían en Los Tititos saben que, en 24 horas, tendrán sus pallets, pues 
esta red nos acredita un 98,5% de entregas a tiempo y en perfectas condiciones. Esta 
trazabilidad de la mercancía la puede ver el cliente a través de un sistema informático

El aumento de viajes ha hecho que la empresa haya tenido que aumentar, tanto su personal, como el número de camiones de su flota./Marta Sanz

Marta Sanz/Guadalajara

Más de 30 años lleva Los 
Tititos, empresa familiar de 
transporte por carretera, 
trabajando entre la zona 
centro y Cataluña, además 
de a otros lugares de la 
Península Ibérica, pero fue 
hace cuatro años cuando

Palletways, lleva 
ocho años en 
España, y fue 
hace cuatro 
años 
cuando
Los Tititos entró a 
formar parte de 
esta Red

esta empresa, en mitad de la 
crisis, decidió emprender 
nuevos caminos, para ello 
ha contado con la colabora
ción Palletways, la mayor 
red de distribución exprés 
de mercancía paletizada, 
haciendo que las mercancí
as puedan estar en cualquier 
punto de la Península, su
mando Portugal, en 24 
horas.
Palletways, como explica 
Julián García, gerente de 
Los Tititos, llevaba ocho 
años en España, y fue en ese

momento cuando “nos 
propuso entrar a formar 
parte como miembro de 
esta red” que cuenta con 
más de 300 miembros en 13 
países. Una nueva oportu
nidad de negocio que esta 
empresa alcarreña, afincada 
en Azuqueca de Henares 
no dejó escapar, suponién
doles, en época de crisis, un 
crecimiento del 40% en 
transporte nacional y llegar 
hasta un 200% a nivel inter
nacional, puesto que “antes 
no hacíamos nada de inter
nacional”, añadiendo 
“ahora no hay día que o 
mandemos mercancía por 
toda Europa”, siendo el 
tiempo estimado de este 
tipo de envíos los cuatro o 
cinco días.
El negocio de Palletways se 
basa en un nicho de merca
do entre la paquetería tradi
cional y la carga fracciona
da o completa siendo la 
media de mercancía trans
portada por los miembros 
de la red de 1,5 pl. por expe
dición, llegando actualmen
te a mover diariamente 
unos 2.600 pl. por toda la 
península ibérica.
Esto ha hecho que la em
presa también haya crecido 
en cuando a personal, con

la incorporación de seis 
personas más y con cuatro 
vehículos nuevos.
Oportunidad empresarial 
que les ha dado Palletways 
que también les está sirvien
do para darse a conocer a 
nuevas empresas.
Así, las empresas que confí
an en Los Tititos saben que,

La Red tiene 
más de 300 
miembros y está 
presente en 13 
países

en 24 horas, tendrán sus pa
llets, pues esta red nos acre
dita un 98,5% de entregas a 
tiempo y en perfectas con
diciones. Esta trazabilidad 
de la mercancía la puede ver 
el cliente a través de un sis
tema informático “al que 
nos hemos tenido que 
adaptar”, comenta García, 
por el cual se escanea el al- 
barán y, por medio de la 
web privada, “el cliente 
tiene acceso en todo mo
mento en que proceso se 
encuentra su mercancía”, si 
está en almacén, reparto o 
ya ha sido entregado. Y es 
que, al pertenecer a esta red,

lo que se hace es tener una 
red radial, desde la que 
hacerlos servicios, donde la 
central se encuentra en 
Alcalá de Henares, siendo 
este el punto de generación 
de mercancía y donde se en
trega o recoge para que el 
resto de miembros de la red 
puedan hacer lo propio y el 
chente tenga su pedido en 
24 horas.
Este tipo de nuevo servicio 
lo que permite al chente son 
eliminar stocks de almace
nes y, con eho, un ahorro de

costes y de espacio. Un ser
vicio que “no es el más ba
rato”, reconoce Juhán 
García, al mismo tiempo 
que afirma “pero que se 
compensa con la rapidez y 
garantía de entrega a tiem
po”.
Ante esto, el gerente de Los 
Tititos recuerda cómo, 
cuando empezaron a traba
jar con Palletways lo hicie
ron con tranquilidad y que 
es a partir del primer año 
cuando la labor comercial 
está funcionando, es cuan
do podemos decir que “es
tamos en lo alto de movi
miento de palets diarios, 
siendo esta una provincia, 
pequeña a comparación del 
resto nacional pero puntera 
en cuanto a movimiento de 
palets”. Gracias a este tra
bajo, esta empresa alcarre
ña ha logrado, en la provin
cia de Guadalajara, ser 
miembro exclusivo para pa
lletways.
Palletways cuenta con las 
más altas certificaciones de 
cahdad ISO 9001, ISO 
14001, así como OHSAS 
18001 y  sello UNO 
(Excelencia Empresarial de 
Logística y Transporte).
Los Tititos, una empresa fa
miliar que, en la actualidad, 
y gracias a su integración en 
Palletways, está en disposi
ción de hacer cualquier tipo 
de transporte a cualquier

Las características 
de Palletways

♦ Especialistas en m er
cancía paletizada

♦ Servicio Express na
cional y  paneuropeo

♦ Un hub nacional apo
yado por un hub regional

♦ Infraestructura tecno
lógica de com unicacio
nes exclusiva

♦ EExperiencia local in
tegrada en una red inter
nacional

♦ Procedimientos y  nor
mas eficientes
♦ Soluciones y formatos 
a medida

♦ Garantía del calidad

país europeo incluyendo los 
del este, con eficacia de cos
tes, tranquilidad para sus 
chentes, así como una fac
turación inmediata y segu
ra, entre otras ventajas co
merciales.

EL DATO
Esta empresa 
alcarreña, afincada 
en Azuqueca de 
Henares no dejó 
escapar,
suponiéndoles, en 
época de crisis, un 
crecimiento del 40% 
en transporte 
nacional y llegar 
hasta un 200% a 
nivel internacional, 
puesto que “antes 
no hacíamos nada 
de internacional”, 
añadiendo “ahora no 
hay día que o 
mandemos 
mercancía por toda 
Europa”, siendo el 
tiempo estimado de 
este tipo de envíos 
los cuatro o cinco 
días.

EL DATO
El negocio de 
Palletways se basa 
en un nicho de 
mercado entre la 
paquetería 
tradicional y la 
carga fraccionada 
o completa siendo 
la media de 
mercancía 
transportada por 
los miembros de 
la red de 1,5 pl. 
por expedición, 
llegando actualmente 
a mover diariamente 
unos 2.600 pl. 
por toda la 
península ibérica.
Por lo que esta 
oportunidad 
empresarial también 
les está sirviendo 
para darse a conocer 
a nuevas empresas
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Cerca de un centenar de 
pymes y autónomos han pre
sentado ya su candidatura a 
los II Premios CEPYME, 
que convocan la 
Confederación Española de 
la Pequeña y Mediana 
Empresa (CEPYME) y la 
Federación Española de 
Autónomos-CEAT con el 
objetivo de reconocer y divul
gar el protagonismo de las 
pymes y los autónomos en la 
sociedad y su papel destacado 
en el desempeño de su labor 
al servicio de la sociedad y de 
la generación de riqueza y em
pleo en España.
Los II Premios CEPYME se 
convocan en seis categorías: 
Pyme del año, Empresario au
tónomo del año, Pyme 
Innovación Tecnológica, 
Pyme Desarrollo
Internacional, Pyme 
Creación de Empleo y Pyme 
Proyecto Emprendedor.
Los premios, que se convocan 
bajo la presidencia de honor 
de SSMM los Reyes, cuentan 
con el patrocinio de Banco 
Santander y la colaboración

Los II Premios CEPYME cuentan ya 

con cerca de un centenar de candidaturas
El plazo de inscripción finaliza el 30 de julio. Los premios están convocados por la 
Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME) y la 
Federación Española de Autónomos-CEAT

de Facebook, Randstad, 
Canon, Inserta-Fundación 
Once, Arsys, MyTaxi e 
Informa
El plazo de presentación de 
candidaturas está abierto 
hasta el 30 de julio y las bases y 
el formulario de inscripción 
para optar a estos premios 
están disponibles en: 
■wwwcepyme.es 
wwwceatoig.es 
wwwpremioscepyme2015.p 
rofesionaleshoy.es 
En la I edición de los Premios 
CEPYME resultaron galar
donados Inoxpa, como Pyme 
del año; Jesús Calabuig, como

Empresario Autónomo del 
año, Tapizados Fama, en la ca
tegoría de Innovación; Saifor, 
en la de Internacional; Idai 
Nature en la de 
Responsabilidad Social 
Empresarial y Biofactoría 
Naturae et Salus en la de Start 
Up.
Con estos premios CEPY
ME y CEAT pretenden ofre
cer a las pymes y los autóno
mos españoles una oportuni
dad para dar a conocer el 
papel protagonista que de
sempeñan en el progreso 
económico y social de 
España. Foto de familia de los galardonados en la priemra edición. / Economía de Guadalajara

mmm

902882424
www.palletways.com

MAYOR RED 
DISTRIBUCIÓN EXPRESS

Más de 400 miembros en 18 países 
• Cobertura total en Península e Islas

Copyright of Palíetways Europe GmbH

Palíetways
We Deliver

Máxima Fiabilidad y Seguridad
> 98,5 % de entregas a tiempo, completas 
y en perfectas condiciones.

Máxima Transparencia
Confirmación inmediata de entrega vía móvil con 
albarán original del cliente disponible en la web.

Máxima Garantía
Certificaciones: ISO 9001, ISO 14001,
OHSAS18001 y Sello UNO (Excelencia Empresarial 
de Logística y Transporte).

Servido de Distribución y Logística 
Inversa en 24 horas desde/hada
cualquier punto de la Península Ibérica.

LOS H H T0S

Miembro de Palíetways
en Guadalajara

: % . r  A

Almacenaje - Distribución 
TRANSPORTE

Avenida La Técnica,10 
Polígono Comendador 

19200 Azuqueca de Henares 
Guadalajara

949 285 947
www.tititos.com
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Alquiler de despachos ★  Preincubado 
¡rendas ★  Asesoramiento y Formac 
★  Innovación *Ü  m \ I  i

A la jomada, que pertenece 
al programa de impulso y 
asesoramiento a la obten
ción de la distinción nacio
nal para Empresas 
Innovadoras de Base 
Tecnológica, asistieron ade
más de empresarios y autó
nomos, un nutrido grupo 
de presidentes de asociacio
nes empresariales provin
ciales y que estuvo inaugu
rada por Agustín de 
Grandes, presidente del 
CEEI de Guadalajara, 
quien estuvo acompañado 
por Javier Arrióla, director 
de la Fundación. De 
Grandes, en su interven
ción hizo referencia a la im
portancia de la I+D+i en 
las empresas de la provincia 
de Guadalajara para ganar 
en competitividad, así 
como la importancia de dis
tinguirse en calidad para se
guir mejorando la econo
mía provincial.
La Fundación CEEI de 
Guadalajara cuenta en el 
patronato con la 
Diputación Provincial de 
Guadalajara, CEOE-

CEPYME Guadalajara, el 
Ayuntamiento de
Guadalajara, así como de la 
Asociación provincial de 
empresarios de nuevas tec
nologías (APETI) y la cola
boración de la Junta de 
Comunidades de Castilla- 
La Mancha.
Del mismo modo, el CEEI 
alcarreño forma parte del 
Sistema Regional de 
Innovación de Castilla-La 
Mancha, que cuenta con el 
apoyo del Gobierno regio
nal y los Fondos Europeos 
de Desarrollo Regional. 
Para aquellos que quieran 
más información www.ee- 
eiguadalajara.es

El CEEI alcarreño 
forma parte del 
Sistema Regional 
de Innovación de 
Castilla-La 
Mancha

Jornada sobre el Sello de 
Empresas Innovadoras
Organizada por el CEEI de Guadalajara, también ha estado centrada 
en las empresas de base tecnológica. La sesión fue inaugurada por el 
presidente de la Fundación, Agustín de Grandes

susceptibles de conseguir 
dicha marca, la cual es un 
program a específico que 
cada CEEI ofrece a las em
presas de base tecnológica 
de su entorno y que tiene 
como objetivo, que estas 
sean distinguidas a nivel 
nacional como EIBTs. 
Esta marca hace que la em
presa que la posee tenga 
un nuevo elemento dife- 
renciador y de com unica
ción, ya que este reconoci
miento es a nivel nacional 
contando con el respaldo 
del m inisterio de 
Economía y
Competitividad.

>á

■
y

’ceae
£ C E P Y M E?  (JOADALAJARA mm

DIPUTACIÓN o» GUADALAJARA
''IP*

E. de G./Guadalajara 
El Centro Europeo de 
Empresas e Innovación de 
Guadalajara (CEEI 
Guadalajara), ha desarro
llado una jornada informa
tiva basada en el Sello de 
Empresas Innovadoras y 
de Base Tecnológica 
(EIBTs), a la que acudie
ron presidentes de las aso
ciaciones más representa
tivas de CEOE-CEPYME 
Guadalajara para infor
marse y poder transm itír
selo a sus asociados.
Así, Enrique Aranda y 
M aría Engonga, técnicos 
del CEEI alcarreño fueron

Los asistentes se mostraron muy interesados con lo tratado/ Marta Sanz

los encargados de mostrar pero sobre todo de in fer
ios EIBTs y el servicio de mar de los proyectos em- 
tutelaje para obtenerlo, presariales que pueden ser

m
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La confianza del consumidor 
baja 1,7 puntos en junio
Por la caída de las expectativas los consumidores sobre la 
situación económica y del mercado de trabajo. La percepción 
sobre la situación actual también empeoró
E. de G. / Guadalajara

La confianza del consumidor 
bajó 1,7 puntos el pasado mes de 
junio en relación al mes anterior, 
hasta situarse en 101,4 puntos, 
debido, sobre todo, alas desfavo
rables expectativas que tienen los 
consumidores sobre la situación 
económica y del mercado de tra- 
bajo. La percepción sobre la si
tuación actual también empeoró, 
aunque en mucha menor medi
da que las expectativas.
Con el descenso de junio se pone 
fin a tres meses consecutivos de 
ascensos, que llevaron al indica
dor a alcanzar su nivel máximo 
en mayo (103,1 puntos). Pese a 
ello, la confianza se mantiene por 
encima de los 100 puntos por 
cuarto mes consecutivo, según

los datos publicados este viernes 
por el Centro de Investigaciones 
Sociológicas (CIS).
El recorte de la confianza en 
junio se debió principalmente a 
las menores expectativas de los 
consumidores, que empeoraron 
2,6 puntos en junio, hasta los 112 
puntos, como consecuencia de 
las caídas en 4 y 4,6 puntos en la 
valoración sobre la situación 
económica y del mercado labo
ral, respectivamente, en contras
te con un leve repunte, de 0,9 
puntos, de las expectativas sobre 
la situación de los hogares.
El indicador de situación actual 
también retrocedió en junio, 
aunque en menor medida (-0,9 
puntos), hasta situarse en los 90,7 
puntos. Esta evolución es resul

tado de la peor valoración que 
hacen los consumidores de la si
tuación económica (-3,4 puntos) 
y del empleo (-0,8 puntos). Por 
contra, la percepción sobre la si
tuación actual de los hogares me
joró 1,2 puntos.
El ICC recoge mensualmente la 
valoración de la evolución re
ciente y las expectativas de los 
consumidores españoles relacio
nadas con la economía familiar y 
el empleo, con el objetivo de an
ticipar sus decisiones de consu
mo. El indicador recoge valores 
de entre 0 y 200, considerándose 
que por encima de 100 la percep
ción es positiva y por debajo, ne
gativa.
En comparación con el dato del 
mismo mes del pasado año, el

CIS aprecia un avance "muy sig
nificativo", ya que el alza de la 
confianza del consumidor alcan
za los 12,1 puntos, con ganancias 
de 16,3 puntos en la valoración 
de la situación actual y de 7,8 
puntos en las expectativas.
En concreto, la valoración actual 
de la situación económica del 
país es hoy 16,9 puntos superior 
a la de junio de 2014, dado que las 
opciones que ofrece el mercado 
de trabajo se valoran 18 puntos 
por encima del valor de hace un 
año y la situación en los hogares 
ha mejorado en 14,2 puntos 
desde entonces. En porcentaje, 
la valoración de las posibilidades 
del mercado laboral aumenta un 
24,7%, la de la situación econó
mica general sube un 21,4% y la 
de los hogares repunta un 19,9%. 
En términos interanuales, los 
datos de expectativas también 
ofrecen una evolución "muy fa
vorable", con avances de 8,9 
puntos, 8,6 puntos y 6 puntos en 
la situación económica del país, 
de los hogares y del mercado del 
trabajo, respectivamente. En 
porcentaje, las expectativas res
pecto a la situación económica 
general han crecido en el último

año un 8,4%, al tiempo que las 
referidas al empleo y a los hoga
res han repuntado un 5,6% y un 
8,7%, respectivamente.

Las apreciaciones
En general, el 31,1% de los en- 
cuestados entiende que la situa
ción económica actual es peor 
que la de hace seis meses, mien
tras que el 39,8% no aprecia cam
bios y el 26,8% estima que ha 
mejorado.
De cara a los próximos seis 
meses, el 38,4% de los entrevis
tados confía en que el estado de 
la economía será mejor, frente al 
23,1% que auguran un empeora
miento y el 28,5% que no espera 
cambios.
El ICC de junio, para el que se 
han realizado más de 1.500 en
trevistas, refleja que el 11,7% de 
los entrevistados afirma que 
ahora hay más personas en paro 
en su entorno que hace seis 
meses, y el 32,2% piensa que la si
tuación en España para encon
trar un empleo es peor que la de 
hace seis meses, mientras que el 
39% cree que la situación no ha 
cambiado y el 23,2% que ha me
jorado.
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